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Conab prevê recordes com
272,5 milhões de toneladas
A produção de grãos, prevista para a segunda safra, está esti-
mada em 272,5 milhões de toneladas no ciclo 2021-2022. É 
o que indica o 10º Levantamento da Safra, divulgado ontem 
(7) pela Conab (Companhia Nacional de Abastecimento). De 
acordo com a entidade, esse volume, se confirmado, repre-

sentará aumento de 6,7% na comparação com a temporada 
anterior, o que equivale a acréscimo próximo de 17 milhões de 
toneladas. Caso os números sejam confirmados, por exemplo, 
esta será a maior produção de milho segunda safra já regis-
trada em toda série histórica.
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CBF confirma Cascavel 
Futsal na Libertadores!

APLICATIVOS
Cascavel discute

flexibilização 
para transporte
de passageiros

l Geral 5

Enfim, o Cascavel Futsal foi confirmado como o representante brasileiro na disputa da Copa Libertadores 2022. A 
diretoria da Serpente Tricolor recebeu um email na tarde de ontem (7) do coordenador de futsal da CBF, Lavoisier 
Martins, ratificando o time como participante da competição e pedindo para que o clube preenchesse a ficha de 
inscrição. A Libertadores 2022 será disputada em Buenos Aires, na Argentina, entre os dias 24 de setembro e 
2 de outubro. A delegação tricolor deverá se apresentar na capital argentina no dia 22 de setembro.  Além da 
Serpente, outras 11 equipes disputarão a competição, que reúne os campeões do Brasil, Argentina, Paraguai, 
Equador, Colômbia, Venezuela, Peru, Bolívia, Chile e Uruguai. Por ter conquistado o título mais recente da Liga 
Nacional de Futsal, em 2021, o Cascavel Futsal tinha o direito de ser o representante brasileiro.
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Fazendo suspense
sobre candidatura,
ex-juiz faz andança

na Região Oeste
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CECM CONCESSÕES S.A.
CNPJ/MF n° 02.221.155/0001-83 - NIRE 41300015767

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO
DATA, HORÁRIO E LOCAL: Em 29/06/2022, às 8h, na sede social da CECM Concessões S.A. (“Companhia”), 
localizada na Rua Paraguai, CEP 85805-020, Cascavel/PR. PRESENÇA: Participação da totalidade dos 
conselheiros efetivos, por meio de conferência telefônica. MESA: Presidente: Marcello Guidotti; e Secretário: 
Rodrigo José de Pontes Seabra Monteiro Salles. ORDEM DO DIA: Deliberar sobre o pagamento aos acionistas 
de (i) dividendos de 2021; e (i) juros sobre o capital próprio (“JSCP”). DELIBERAÇÕES: Por unanimidade de 
votos e sem quaisquer ressalvas, o Conselho de Administração aprovou: (i): o pagamento aos acionistas de 
dividendos no valor de R$ 40.373.900,60, ou seja, R$ 1,1489115449 por ação ordinária integrante do capital 
social integralizado da Companhia, relativos ao exercício de 2021, com base em balancete levantado em 
31/12/2021, auditados e aprovados na Assembleia Geral Ordinária da Companhia realizada em 26/04/2022 às 
12h (“AGO 2022”); e (ii): o pagamento aos acionistas de JSCP à conta do período compreendido entre 
01/06/2021 a 30/11/2021, com base em balancete levantado em 31/12/2021, auditados e aprovados na AGO 
2022, no valor bruto de R$ 4.340.116,94, ou seja, R$ 0,123505789 por ação ordinária integrante do capital social 
integralizado da Companhia, sendo que, deste valor, deverá ser descontada a parcela relativa ao Imposto de 
Renda Retido na Fonte, equivalente a R$ 651.017,54, remanescendo a importância líquida de R$ 3.689.099,40. 
O pagamento dos dividendos e JSCP ao acionista será realizado a partir de 29/06/2022. ENCERRAMENTO: 
Nada mais havendo a tratar, a presente ata foi lida, aprovada e assinada pelos conselheiros. Cascavel, 
29/06/2022. Conselheiros: Marcello Guidotti, Alberto Luiz Lodi, Rui Juarez Klein e Rodrigo José de Pontes 
Seabra Monteiro Salles. Rodrigo José de Pontes Seabra Monteiro Salles - Secretário. JUCEPAR - Junta 
Comercial do Estado do Paraná - Certifico o Registro em 07/07/2022 sob nº 20224494112, Protocolo: 224494112 
de 07/07/2022. Leandro Marcos Raysel Biscaia - Secretário-Geral.

 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
     

                  
                                                                      

  AVISO DE LICITAÇÃO 
                               

PREGÃO ELETRÔNICO 816/2022 – FOZ DO IGUAÇU – CR 944/2022 
A Unioeste Universidades Estadual do Oeste do Paraná - Campus de Foz do Iguaçu. 

Através de seu Diretor Geral Fernando José Martins portaria 002/2020 GRE de 06/01/2020, torna 
público que realizará no dia 27/07/2022, à partir das 10horas, licitação na modalidade PREGÃO 
ELETRÔNICO – SISTEMA REGISTRO DE PREÇO N.º 816/2022, recebimento das propostas até 
dia 27/07/2022 as 10hrs na plataforma compras.gov.br , cujo objeto é provável  aquisição de 
materiais de manutenção para a Unioeste Campus de Foz do Iguaçu e Marechal Cândido Rondon. 
Valor máximo estimado R$ 26.241,56 (vinte e seis mil, duzentos e quarenta e um reais e cinquenta 
e seis centavos) Informações telefone (45) 3576-8102 das 8h às 12h e das 13h às 17h. Edital 
disponível no site:  

PREGÃO ELETRÔNICO 1017/2022 – FOZ DO IGUAÇU – CR 1059/2022 
torna público que realizará no dia 29/07/2022, à partir das 10horas, licitação na modalidade 
PREGÃO ELETRÔNICO – SISTEMA REGISTRO DE PREÇO N.º 1017/2022, recebimento das 
propostas até dia 29/07/2022 as 10hrs na plataforma compras.gov.br , cujo objeto é provável  
aquisição de materiais de manutenção e conservação para a Unioeste Campus de Foz do Iguaçu, 
Cascavel e Marechal Cãndido Rondon.Valor máximo estimado é de R$ 110.402,70(cento e dez 
mil, quatrocentos e dois reais e setenta centavos) 
https://midas.unioeste.br/sgav/grupo#/busca/?grupo=licitacao&unidade=CFoz&ano=2022&tipoarqu
ivo=12  Foz do Iguaçu - PR, em 05 de junho de 2022. Prof. Dr. Fernando José Martins - Diretor 
Geral do Campus de Foz do Iguaçu. falecimentos

Óbitos registrados ontem, até 
às 17h, pela Acesc, em Cascavel

IZONEL DAVID PARMIGIANI (77)
CLAUDENICE MORAES (50)
RODOLFO VALDIR MARCHESAN (79)
IVONEI ZENI (50)
ARLINDO PEREIRA (64)
ANA HARMATIUK (88)
ANA MARIA DA SILVA (66)
OLANDA TOME DOS SANTOS (73)
PEDRO VIEIRA (83)
JOSE MARIA DE OLIVEIRA  (83)
CELSO BONET (67)

Cascavel – A Sesau (Secretaria 
Municipal de Saúde) de 
Cascavel, por meio do Setor 
de Controle de Endemias divul-
gou ontem (7) o resultado do 
3º  LIRAa  (Levantamento de 
Índice rápido e amostral) do 
ano. Os trabalhos dos agentes 
ocorreram de segunda a quar-
ta-feira desta semana, quando 
vistoriaram 4.772 imóveis na 
cidade. O resultado apontou 
um baixo risco, com 0,4 % de 
infestação no Município, abaixo 
do preconizado pelo Ministério 
da Saúde que é de até 1%. 

Para a Sesau, o resultado 
ficou dentro do esperado para 
o período, pois as condições 
climáticas são menos favo-
ráveis para a proliferação de 
mosquitos devido às tempera-
turas mais baixas. Além disso, 
foi realizada a aplicação do 
fumacê no mês de maio em 
diversos bairros, somando-se a 
uma série de ações do setor de 
educação em saúde e vistorias 
nos bairros, inclusive sábados, 
domingos e feriados. 

Além disso, outro ponto 
que deve ser ressaltado é que 
não houve chuvas recorren-
tes nos últimos 10 dias antes 
da realização do Liraa. Para o 

secretário de Saúde, Miroslau 
Bailak, mesmo com índice 
baixo de infestação é funda-
mental que a população man-
tenha os cuidados mesmo 
no inverno, fazendo a faxina 
semanal, não deixando locais 
que possam acumular água. 

Ele explicou que o ovo do 
mosquito pode permanecer 
aproximadamente um ano em 
local seco. “Agora é o momento 
propício para fazer a limpeza 
com água e de todos depósitos 
fixos, bebedouros de animais, 
vasos plantas, eliminando 
qualquer ovo ali depositado; 
realizar o descarte adequado 
de todos os lixos orgânicos e 
recicláveis evitando que se tor-
nem possíveis focos do mos-
quito Aedes aegypti, transmis-
sor da dengue”, reforçou. 

Mesmo com a média abaixo, 
algumas regiões apresentam 
índices maiores, como é o caso 
da região Oeste que engloba os 
bairros Tropical, Parque Verde, 
Cidade Verde, Moradas, terra 
Nova, Aclimação, Coqueiral e 
Palmeiras que tem um índice 
de 0,7%, mesmo índice encon-
trado na região do centro e 
dos bairros da região do Lago 
Municipal. 

CASOS E ÓBITOS
Na contramão do baixo 

risco de infestação, o bole-
tim semanal divulgado pela 
Sesau apontou a confirmação 
de mais 1.549 novos casos de 
dengue e de mais duas mortes 
pela doença. A cidade conti-
nua “liderando” o ranking 
estadual por mortes de den-
gue no Paraná, totalizando 
11.156 casos e 13 óbitos até 
agora. Cascavel tem mais 
que o dobro de Maringá que 
contabiliza 6 mortes. Em ter-
ceiro lugar vem a cidade de 
Medianeira, com 4 mortes. 

As duas mortes confirma-
das ontem (7) são de dois 
idosos de 76 e 78 anos e que 
ocorreram nos dias 30 de maio 
e no dia 27 de junho. Os três 
tinham comorbidade associa-
das. A cidade está em epidemia 
da doença desde o dia 13 de 
abril, assim como o estado do 
Paraná que vive literalmente 
um surto da doença. 

Os bairros com mais casos 
de dengue na cidade são o 
Interlagos com 835 casos, 
seguido do Cascavel Velho 
com 818 casos, Floresta com 
775 e Santa Cruz com 686. 
Conforme o boletim a faixa 

Os órgãos sanitários brasi-
leiros confirmaram 36 novos 
casos de varíola dos macacos 
nesta quinta-feira (7), totali-
zando 142 casos da doença 
viral. Segundo o Ministério da 
Saúde, a maioria dos casos, 
98 deles foram confirmados 
no estado de São Paulo. Em 
seguida vem o Rio de Janeiro, 
com 28 ocorrências da doença. 
O Paraná tem dois casos confir-
mados de moradores da capi-
tal Curitiba. 

Em nota divulgada à 
imprensa, a pasta reafirmou 
que está em contato direto 
com as secretarias de Saúde 
estaduais,  monitorando 
os casos e rastreando as 

pessoas com quem os pacien-
tes tiveram contato. Segundo 
a Organização Pan-Americana 
da Saúde (Opas), tradicional-
mente, a varíola dos macacos 
é transmitida principalmente 
por contato direto ou indireto 
com sangue, fluidos corporais, 
lesões na pele ou mucosas de 
animais infectados.

A transmissão secundária 
ou de pessoa a pessoa pode 
acontecer por contato próximo 
com secreções infectadas das 
vias respiratórias ou lesões na 
pele de uma pessoa infectada, 
ou com objetos contamina-
dos recentemente com flui-
dos do paciente ou materiais 
da lesão. A transmissão ocorre 

Sobe para 142 os casos de varíola
dos macacos confirmados no país

principalmente por gotículas 
respiratórias. Não há evidência 
de que o vírus seja transmitido 
por via sexual.

Liraa aponta baixo risco, mas Cascavel
confirma mais 1.549 casos e 2 mortes

Agentes vistoriaram 4.772 imóveis neste terceiro levantamento

etária com maior número de 
casos é de pessoas de 20 a 29 
anos, um total de 23,07% das 
pessoas que ficaram doentes 
e em segundo lugar de 30 a 39 
anos com 17%. 

NO PARANÁ 
A Secretaria Estadual de 

Saúde também divulgou os 
dados do novo boletim da 
doença esta semana, confir-
mando mais 5.514 novos casos 
de 6 mortes por dengue em 
todo o estado. No atual período 
sazonal da doença, iniciado 

em 1º de agosto de 2021 e que 
segue até o fim deste mês de 
julho de 2022, o Estado soma 
71 óbitos, com 115.634 casos 
confirmados, 25.566 em inves-
tigação e 235.388 notificações. 
Dos 385 municípios com noti-
ficações, 356 tiveram casos 
confirmados. 

Os principais sintomas da 
doença são dor de cabeça, dor 
no fundo dos olhos, febre, man-
chas pelo corpo. Quem tiver este 
tipo de sintoma deve procurar 
uma unidade de saúde para 
atendimento médico. 

SECOM
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editoria e colaboradores
da redaçãoInforme 

Cascavel - O ex-ministro da 
Justiça e Segurança Pública 
e pré-candidato Sergio Moro 
(União Brasil) esteve em 
Cascavel nos últimos dois dias 
para se encontrar com lideran-
ças e correligionários, discutir o 
futuro político e medir a “tem-
peratura” e a aceitação do elei-
torado da Região Oeste.

Durante a passagem pela 
cidade, Moro conversou com 
O Paraná sobre seu futuro 
político, o combate a corrup-
ção, pedágio e o vínculo com a 
cidade de Cascavel e também 
com o Oeste.

O ex-juiz e ex-ministro que 
também já foi cascavelense 
retornou ao Oeste e se disse 
impressionado com a mudança 
e o avanço de Cascavel. “Muita 
gente não sabe, mas eu morei 
em Cascavel. Eu estive aqui 
como juiz, também fui profes-
sor na Univel, fui muito bem 
recebido na época. Por circuns-
tâncias da carreira eu acabei 
indo depois para outros locais, 
mas tive uma excelente expe-
riência aqui em Cascavel. Hoje 
quando a gente volta, a gente 
se impressiona de como cres-
ceu a cidade, de como a cidade 
se desenvolveu.” 

Moro disse ainda não ter deci-
dido qual cargo deverá concorrer 
no pleito de outubro. Segundo 
ele, a definição deverá sair em 
uma ou duas semanas. Apesar 
da indefinição, Moro se disse 
bastante contente com as pes-
quisas eleitorais que estão sendo 
divulgadas e que o colocam em 
boas condições de disputa em 
qualquer cargo que vá concorrer. 

“Eu vou definir a qual cargo 
vou concorrer em breve, pode 
ser para o Senado, pode ser 
para a Câmara, pode ser para 
o Executivo. Isso vai ser anun-
ciado publicamente. Vamos 
manter um pouquinho mais 
de suspense por uma semana 
ou duas, de todo modo o mais 
importante é a gente discutir 
propostas”, destacou. 

PROPOSTAS
Apesar de ainda não ter o 

futuro político definido, Moro 
já trabalha com algumas pro-
postas, tanto em nível esta-
dual, como em nível federal. 
“Nós temos cinco propostas. 
Estamos preparando cinco 
propostas para transformar o 
Paraná e o Brasil. As propostas 
são vinculadas ao combate a 
corrupção, segurança pública, 

Pesquisa eleitoral
Uma pesquisa do instituto 
Ipespe sobre a intenção de 
votos para o Senado Fede-
ral pelo Paraná mostra a 
liderança do atual senador 
Alvaro Dias (Podemos). O 
parlamentar aparece com 
31% da preferência dos 
entrevistados. Em segundo 
lugar está o ex-juiz federal 
Sergio Moro (União Brasil), 
que tem 24% das intenções 
de voto.

Outros candidatos
Em terceiro lugar na cor-
rida pelo Senado figura o 
ex-deputado federal Doutor 
Rosinha (PT), com 10%. 
Ele é seguido pelo depu-
tado federal Paulo Martins 
(PL) com 7%, e a deputada 
federal Aline Sleutjes (Pros), 
com 5%. Nenhum deles: 
14%, e não sabe/não res-
pondeu: 9%. 

Rejeição
Ainda, de acordo com 
a sondagem, entre os 
possíveis candidatos ao 
Senado, Sergio Moro sofre 
a maior rejeição junto ao 
eleitorado. Ele tem 31% 
de rejeição, contra 28% de 
Doutor Rosinha e 17% de 
Alvaro Dias. A pesquisa foi 
registrada no TSE sob os 
números BR-08526/2022 e 
PR01338/2022.

IPVA zero
O Plenário do Senado apro-
vou um projeto de resolu-
ção que permite reduzir 
a zero a alíquota do IPVA 
para motocicletas de até 
170 cilindradas. De acordo 
com a proposta, a alíquota 
“zerada” não é impositiva, 

Combate à corrupção
Em sua passagem por Cascavel, Sérgio Moro, conhe-

cido nacional e internacionalmente como o juiz da Lava 
Jato, disse que, atualmente, o combate à corrupção está 

enfraquecido. “Hoje ele está enfraquecido (combate à 
corrupção). Com a operação Lava Jato a gente quebrou a 

impunidade da grande corrupção. Infelizmente a gente tem 
visto reveses, mas a gente não pode entrar em uma fase 
de muro de lamentações; tem que levantar essas bandei-
ras. Então um motivo que estou colocando meu nome à 

disposição da população paranaense é para levantar essa 
bandeira novamente.”

Combustíveis
Questionados sobre a política nacional de preços e abaste-
cimento de combustíveis, os ministros da Economia, Paulo 
Guedes, e de Minas e Energia, Adolfo Sachsida, deverão 

prestar esclarecimentos à Comissão de Assuntos Econômi-
cos (CAE) em reunião agendada para terça-feira (12) às 9h.

servindo apenas como uma 
sinalização para os estados 
e o Distrito Federal. Agora o 
texto vai à promulgação.

Embrapa Toledo
Toledo contará com uma 
Unidade Mista de Pesquisa 
e Inovação da Embrapa. A 
informação foi confirmada 
pelo prefeito Beto Lunitti, 
que esteve em Brasília 
durante essa semana para 
discutir o assunto. A partir 
de agora, acontecerão as 
tratativas das partes ope-
racionais relacionadas à 
implantação da unidade que 
será no Biopark.

Pobreza menstrual
O prefeito de Foz do Iguaçu, 
Chico Brasileiro, sancionou 
a lei que garante a distribui-
ção gratuita de absorventes 
para mulheres em situação 
de vulnerabilidade social. 
A entrega dos itens de 
higiene é feita desde abril 
pela Secretaria Municipal de 
Saúde. Mulheres com idade 
entre 12 a 42 anos podem 
ser atendidas.

Estado de 
Emergência
Por 36 votos a 1, os depu-
tados aprovaram ontem 
(7), na comissão especial, 
o parecer à PEC que insti-
tui estado de emergência 
até o final do ano. O texto 
gera R$ 41,25 bilhões de 
despesas excepcionais até 
31 de dezembro, divididos 
entre benefícios sociais 
e econômicos. O parecer, 
que hoje recebeu uma 
complementação de voto, 
será analisado agora no 
Plenário. 

“Puxador de votos”
O União Brasil, partido o qual Sérgio Moro é filiado deseja que o ex-juiz 

dispute uma cadeira na Câmara dos Deputados pelo Paraná. De acordo 
com Nelsinho Padovani, vice-presidente da sigla no Paraná, Moro seria um 
importante “puxador de votos”. 

“O partido gostaria que o doutor Sérgio Moro fosse candidato a deputado 
federal, seria a primeira ideia do partido. É muito importante para o partido ter 
uma grande bancada de deputados federias e o Sérgio Moro será ou seria um 
puxador de votos para o partido. Mas o Senado também precisa se oxigenar, 
então se a decisão do doutor Sérgio Moro for o Senado, terá nosso apoio.”

Com futuro indefinido, 
ex-juiz Sérgio Moro sente 
a “temperatura” do Oeste

na área também de geração de 
emprego e renda; e aí muito 
vinculado às novas tecnolo-
gias e da transição energética. 
Também um Paraná com saúde 
e educação na palma da mão, 
e aí é uma referência também 
à evolução digital da tecnolo-
gia que pode providenciar mais 
fácil acesso à saúde e educação 
aos paranaenses”, detalhou. “E 
um quinto ponto: a ideia de um 
Paraná que respeita a liberdade 
individual e a dignidade das 
famílias”, completou.

PEDÁGIO
Um dos assuntos que não 

poderia passar batido durante 
o encontro é o pedágio. Na ava-
liação de Sérgio Moro, a malha 
rodoviária e ferroviária do Bra-
sil e do Paraná precisam de 
mais investimentos.  

“A gente sabe da pujança 
agropecuária aqui da região 
Oeste do Paraná. O Brasil é um 
celeiro de alimentos para o 
mundo e o Paraná é um celeiro 
de alimentos para o Brasil. Agora 
a gente precisa também diver-
sificar a nossa economia, em 
ambos os casos a gente precisa 
ter investimento em infraestru-
tura e logística, inclusive para 
transportar as mercadorias que 
a gente produz de uma maneira 
competitiva. Se a gente for olhar 
para a nossa malha rodoviária e 
ferroviária a gente vê que ela é 

muito insuficiente, teve muito 
pouco investimento no Brasil e 
também no Paraná nos últimos 
20 anos.”

Contudo, de acordo com 
Moro, para o próximo contrato 
de concessão, erros antigos e 
já conhecidos não podem ser 
cometidos novamente. “Agora a 
gente vê também que o modelo 
de concessão de pedágio que 
foi adotado e que ficou esses 30 
anos foi ruim, foi contraprodu-
cente, o pedágio era muito caro e 
não fizeram as obras que tinham 
prometido. Então a gente precisa 
ter sim, se for optar pelo pedágio, 
que é uma forma de você finan-
ciar a conversação da rodoviária 
e ampliação da malha viária, tem 
que ser um preço mais justo e 
tem que ter o retorno nas obras.”

Quanto ao novo projeto 
de concessão das rodovias do 
Paraná que está em análise no 
Tribunal de Contas da União, 
Moro se resumiu em dizer que 
precisa ser discutido nos deta-
lhes. “Isso a gente tem que 
discutir nos detalhes. O ponto 
fundamental é: precisamos 
ampliar nossa malha rodoviá-
ria, precisamos ter estradas de 
qualidade e duplicadas. É um 
absurdo, por exemplo, não ter 
havido duplicação da rodovia 
entre Cascavel e Curitiba.”

Confira entrevista na ínte-
gra no Portal do O Paraná (opa-
rana.com.br).  

PAULO EDUARDO
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Curitiba - O prazo para encer-
ramento das inscrições para o 
PSS (Processo Seletivo Simpli-
ficado) de professores e peda-
gogos rede estadual de ensino 
foi prorrogado para as 16h do 
dia 22 de julho. A data final era, 
inicialmente, quinta-feira (7), 
quando mais de 65 mil pes-
soas já se inscreveram. A data 
da prova objetiva também foi 
adiada e, agora, acontecerá no 
dia 25 de setembro. 

A prova será aplicada 
simultaneamente nos municí-
pios-sede de cada um dos 32 
Núcleos Regionais de Educa-
ção. A consulta dos locais de 
prova estará disponível a par-
tir de 19 de setembro. A taxa é 
de R$ 40 para o candidato que 
optar por uma inscrição e de 
R$ 60 para duas. O pagamento 
pode ser feito até as 20 horas 
do dia 23 de julho. As inscrições 
devem ser feitas no site www.
institutoconsulplan.org.br.

Acadêmicos de áreas como 
Informática, Análise de Siste-
mas, Ciências da Computação, 
Sistemas de Informação, Tecno-
logia da Informação, Engenharia 
da Computação, entre outros, 
podem se inscrever para dar 
aulas de programação. Ao con-
trário das demais disciplinas, 
para esta não é necessária licen-
ciatura para lecionar, mas é pre-
ciso ter concluído pelo menos 
25% da graduação.

VAGAS
Por meio do PSS, aconte-

cerá a contratação de profes-
sores e pedagogos temporá-
rios para trabalhar em escolas 
da rede estadual, em todo o 

Da Redação ADI-PR Curitiba  
Coluna publicada simultaneamente em 22 jornais e 
portais associados. Saiba mais em www.adipr.com.br

Tecnologia 5G
Com a estreia do sinal de 
5G, Ponta Grossa se des-
taca entre as cidades aptas 
a receber ainda neste ano 
a próxima geração da inter-
net móvel. A cidade já tem 
aprovado desde abril um 
projeto de lei que dispõe 
sobre o procedimento para a 
instalação de infraestrutura 
de suporte para a estação 
transmissora, autorizada pela 
Anatel (Agência Nacional de 
Telecomunicações).

Na frente
Curitiba vai começar a rece-
ber o sinal da quinta geração 
de redes móveis (5G) em 
agosto, segundo o Minis-
tério das Comunicações. A 
estimativa é que com o 5G a 
velocidade de navegação na 
internet seja 100 vezes mais 
rápida do que a oferecida 
atualmente pelas bandas 4G, 
além de comunicações sem 
atrasos e novos serviços de 
cidades inteligentes. Desde 
2019, a capital paranaense 
saiu na frente em relação 
às demais cidades do Brasil 
ao modernizar as leis que 
regulamentam a instalação 
de antenas de telefonia 
celular na cidade.

Nominata
O Novo é o primeiro partido 
a fechar sua nominata no 
Paraná para as próximas 
eleições. Serão 30 candida-
tos a deputado estadual e 18 
que vão concorrer à Câmara 
dos Deputados. Todos os 
candidatos passaram por 
um processo seletivo e terão 
seus nomes confirmados na 
convenção do partido 
em julho.

Ideal
O salário mínimo ideal para 
uma família de quatro pes-
soas conseguir viver no Brasil 
deveria ser de R$ 6.527,67 
em junho, avaliou o Dieese 
na mais recente análise 

Perdas
As 19 prefeituras da Associação dos Municípios dos Campos 
Gerais devem perder mais de R$ 1 bilhão em três anos de 

receitas com as novas alíquotas do ICMS. As 55 cidades da 
Amop estimam perdas de R$ 439.174 milhões no período. No 
Norte Pioneiro, serão menos de R$ 135,6 milhões nos caixas 
das prefeituras. Os dados são da Confederação Nacional dos 

Municípios que espera reverter o prejuízo que deve retirar 
R$ 5,6 bilhões das receitas do Paraná e R$ 1,8 bilhão dos 
municípios paranaenses. Nas contas da CNM, as perdas de 

estados e municípios chegam a R$ 115 bilhões anuais.

sobre o preço dos itens da 
cesta básica.

Nova cara
Um dos balneários mais 
populares do Paraná, a praia 
de Caiobá começa a ganhar 
‘cara nova’ com a extensão 
da faixa de areia em Mati-
nhos. A engorda dobra o 
espaço a beira do mar, o 
que deve dar mais oportuni-
dades a turistas e diminuir 
os impactos da maré alta. 
O governador Ratinho Júnior 
(PSD) adianta que a obra
já tem atraído mais empre-
sas ao litoral.

Hablas español
A Assembleia Legislativa 
aprovou a PEC que trata 
da inclusão da língua espa-
nhola na matriz curricular da 
rede estadual de ensino do 
Paraná. “O ensino da língua 
espanhola constituirá disci-
plina obrigatória no currículo 
do ensinos fundamental e 
médio, em horários e locais 
definidos pelos sistemas de 
ensino, com implantação gra-
dativa até o ano de 2026”.

Exame toxicológico
O STJ confirmou a regra do 
Código de Trânsito Brasileiro 
que exige a comprovação de 
exame toxicológico negativo 
para obtenção e renovação 
da Carteira Nacional de Habi-
litação nas categorias 
C, D e E.

PEC dos auxílios
O Tribunal de Contas da 
União (TCU) abriu uma 
investigação sobre a PEC que 
viabiliza a gastança em pro-
gramas eleitoreiros por parte 
do governo Bolsonaro. Para 
o procurador do MP junto 
ao tribunal, Lucas Furtado, a 
proposta é “apenas um sub-
terfúgio para se esquivar das 
amarras da lei eleitoral”. Par-
tidos da oposição começaram 
um movimento para protelar a 
votação da PEC na Câmara.

 

VAGAS DE EMPREGO

Ajudante de carga e 
descarga;
Ajudante de eletricista;
Ajudante de motorista;
Assistente de vendas;
Auxiliar contábil;
Auxiliar de linha de 
produção;

Auxiliar de marceneiro;
Auxiliar mecânico de ar 
condicionado;
Borracheiro;
Cozinheira em geral;
Estoquista;
Lavador de ônibus;
Motorista de kombi;

VAGAS DISPONÍVEIS NA 
AGÊNCIA DO TRABALHADOR 

Operador de britador de 
mandíbulas;
Operador de caixa;
Operador de telemarketing;
Soldador;
Vaqueiro;
Vendedor interno;
Zeladora.

Endereço: Rua Paraná, 3648 - Centro, Cascavel, PR - (45) 3333-2400

Educação: Prazo para do PSS 
para professores e pedagogos
é prorrogado até 22 de julho

AEN

Paraná, no ano letivo de 2023. 
Os contratos poderão ser 
renovados por mais um ano. 
Há vagas na Educação Básica, 
para todas as disciplinas da 
BNCC (Base Nacional Comum 
Curricular), e também na Edu-
cação Profissional, com áreas 
de atuação, desde agroindús-
tria até programação, pas-
sando por enfermagem, admi-
nistração, nutrição, logística.

Os requisitos mínimos para 
cada função e mais detalhes do 
PSS estão disponíveis no edital, 
em www.educacao.pr.gov.br/PSS.

INSCRIÇÕES
O processo seletivo será 

realizado pelo Instituto Con-
sulplan e a inscrição terá duas 
categorias: Educação Básica 
e Educação Profissional. O 
candidato pode optar por 
fazer uma ou duas inscrições, 
podendo ser duas na mesma 
categoria. Será possível se ins-
crever em apenas um Núcleo 
Regional de Educação (NRE), 
com opção por até dois muni-
cípios do núcleo (ou área, no 
caso da Educação Profissio-
nal). No NRE Curitiba, setori-
zado por bairros, o candidato 
poderá realizar a inscrição em 
até dois setores.

Para a convocação, em caso 
de não haver mais candidatos 

classificados nas listas de um 
município e existir vaga, o NRE 
poderá utilizar a ordem de 
classificação geral do núcleo 
independentemente da loca-
lidade de inscrição. E, caso não 
haja mais candidatos classifi-
cados na lista do NRE, o núcleo 
poderá utilizar a ordem de 
classificação geral do Estado.

SELEÇÃO
A seleção dos profissionais 

será composta por prova obje-
tiva, prova de títulos, prova 
prática e tempo de serviço. 
As vagas são de até 40 horas 
semanais para professor e de 
20 horas ou 40 horas semanais 
para professor pedagogo.

Neste ano a prova prática 
terá duas etapas: a elaboração 
de um plano de aula, corres-
pondente ao componente cur-
ricular escolhido na inscrição, 
e um vídeo de 8 a 10 minutos, 
que mostre a aplicação do plano 
de aula de forma prática: simu-
lando uma aula com os estudan-
tes. No caso de inscrição para 
pedagogo ou para professor de 
Educação Especial, será preciso 
fazer, em vez do plano de aula, 
um plano de ação ou um plano 
de atendimento especializado, 
respectivamente. O resultado 
final do PSS será divulgado em 
novembro. 
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Colaboraram Walmor Parente, Carolina Frei-
tas, Sara Moreira e Izânio Façanha (charge)

PDT insiste

Os ministros do Supremo 
Tribunal Federal estão pas-
mos com decisão da direção 
do PDT em protocolar ação 
de embargos de declaração 
sobre questão já decidia em 
Turma – e peitando a Lei da 
Ficha Limpa. O partido, ven-
cido recentemente na Corte, 
não aceita a inelegibilidade 
de oito anos após cumpri-
mento de pena. Pegou mal 
nos gabinetes. Advogados do 
partido estão tentando visitar 
os ministros.

Lula e a Igreja 2
Na primeira reunião do PT, 
sindicalistas da aliada CUT 
e líderes da Igreja Católica 
no DF, para reaproximar Lula 
da Silva dos religiosos, o 
grupo convidou lideranças 
de cidades satélites como 
Águas Claras e Taguatinga, 
grandes colégios eleitorais. 
Alguns catequistas apenas 
compareceram. “O objetivo é 
organizar um grande Ato para 
agosto e com a presença 
do Lula e lideranças leigas 
e eclesiásticas”, diz um dos 
organizadores.

Do campo 1
Os agricultores que produ-
zem e utilizam bioinsumos 
comemoram o avanço na 
Câmara dos Deputados do 
PL nº 658/2021, de autoria 
do deputado Zé Vitor (PL/
MG), que dispõe sobre a 
classificação, tratamento e 
produção do produto com 
manejo biológico OnFarm. 

Fator Arruda
A reviravolta inesperada da elegibilidade do ex-governador 
José Roberto Arruda (PL), numa canetada em liminar con-

cedida pelo presidente do STJ, ministro Humberto Martins, 
mudou não só o cenário eleitoral do Distrito Federal como 
mexeu com os maiores partidos em Brasília. O dono do 

PL, Valdemar da Costa Neto – que apadrinhou a esposa de 
Arruda, Flávia, como ministra palaciana – tenta convencê-lo 
a se candidatar a deputado federal. Arruda é simpático ao 

projeto. Com a esperada expressiva votação, ele ainda pode 
eleger na esteira mais dois federais da legenda. E leva junto 

maior cota do fundo partidário. Ao passo que Arruda não 
descarta se lançar ao Senado no lugar da esposa, ou mesmo 
a governador. A despeito da operação Caixa de Pandora que o 
apeou do cargo em 2007, Arruda tem uma legião de eleitores 

fiéis há anos, e todas as negociações das últimas campa-
nhas desde então passaram pela sua sala de casa.

A Comissão de Finanças e 
Tributação aprovou o PL, que 
seguiu para a CCJ. A pro-
posta tem requerimento para 
ser levada direta e plenário. 

Recado à petroleira
A ANP deu duro recado à 
Petrobras: o seu diesel copro-
cessado R5 não é biocom-
bustível. A petroleira queria 
autorização para misturar o 
R5 ao diesel fóssil, como 
acontece com o biodiesel 
(10% dele é misturado ao 
diesel). Na justificativa aos 
deputados, o Superinten-
dente de Biocombustíveis e 
Qualidade de Produtos da 
ANP, Carlos Orlando, cravou 
que o R5 contém 95% de 
fóssil e só 5% de material 
renovável.

Junina$
Depois de dois anos de 
interrupção, as festas juninas 
reaqueceram a fogueira na 
praça, em MG. Dados do 
Prospera – programa de 
microcrédito do Santander – 
mostram crescimento entre 
os meses de abril e maio. A 
demanda por empréstimos 
subiu 16%, em especial para 
alimentação e vestuário. As 
festas tiveram recorde de 
desembolso em todo o Bra-
sil, chegando em R$ 338,1 
milhões, 11% a mais se com-
parado ao mês de abril. 

ESPLANADEIRA
# Wine Just patrocina cor-
rida Wine Brasília Run, em 
setembroa. # Supermercados 
Mundial atingem marca de 
1 milhão de cadastrados no 
novo programa de ofertas. 
# Marcelo Del Rio e banda 
Os Empenhados apresentam 
hoje espetáculo musical “Rei 
da Cocada Preta”, em SP. # 
Roberto Paz lança livro “A 
Reunião dos Professores 
Ernst Pappenheim”. # Encon-
tro Mulheres na Política, orga-
nizado pela cientista política 
Juliana Fratini, será realizado 
amanhã em SP. 

Cascavel – Mais dois pontos 
dos novos radares eletrônicos 
de Cascavel passam a multar 
a partir desta sexta-feira (8). 
Os equipamentos ficam na 
Rua Paraná cruzamento com 
a Rua Pio XII e na Avenida Bra-
sil com a Avenida Barão do Rio 
Branco. Os dois pontos têm 
controlador de velocidade de 
até 60 quilômetros por hora, 
que ainda multa por avanço e 
parada sobre a faixa, conver-
são à esquerda e circulação 
na faixa de ônibus. A cidade 
estava sem fiscalização ele-
trônica de radares desde o dia 
2 de dezembro. 

O s  e q u i pa m e n to s  d e 

fiscalização eletrônica passa-
ram a entrar em operação, de 
forma gradativa, no dia 1° de 
julho. Com esses dois novos, 
serão nove pontos fiscaliza-
dos. Os primeiros pontos que 
começaram a multar fica na 
Av. Brasil com a Rua Erechim, 
Rua Itália, Avenida das Pom-
bas, Rua Adolfo Garcia, Ave-
nida Papagaios e Rua Jorge 
Lacerda. 

No dia 4 de julho outros 
dois passaram a funcionar, 
na Avenida Brasil com a Ave-
nida Rocha Pombo. Ao todo, 
serão implantados 48 radares 
e assim que a empresa for ins-
talando e eles forem ficando 

prontos, a Transitar vai divul-
gando os novos que começam 
a multar, todos integrados 
ao Centro de Controle Ope-
racional, o qual possibilitará 
a gradativa funcionalidade, 
na medida em que os pontos 
forem aferidos e sinalizados.

No total, 22 serão de avanço 
de sinal com as novas tecno-
logias, somados aos 11 pon-
tos que controlarão excesso 
de velocidade e outros 15 que 
terão as lombadas eletrôni-
cas, as quais serão instaladas 
em vias de velocidade máxima 
permitida de 40km/h, totali-
zando 120 faixas de rolamento 
que serão fiscalizadas.  

Cascavel – A Câmara Técnica 
de Infraestrutura e Serviços do 
Comtur (Conselho Municipal 
de Turismo) discutiu durante 
reunião realizada ontem (7) os 
pontos da lei que regulamenta 
a atividade de transporte de 
passageiros por aplicativo em 
Cascavel, para uma possível 
flexibilização. A preocupação 
está relacionada às dificulda-
des de concretizar o processo, 
principalmente no que diz res-
peito a exigências legais que 
oneram a atividade. 

A reunião tratou de medi-
das para atender as reivindica-
ções de motoristas que passa-
ram a procurar a Transitar após 
a divulgação do início da fisca-
lização dos serviços a partir do 
mês de setembro. Somente a 
Transitar atendeu mais de 400 
motoristas desde que inicia-
ram as blitzes educativas no 
dia 23 de junho. Foram ava-
liadas reivindicações que não 
apresentam prejuízo à quali-
dade do serviço e à segurança 
dos passageiros.

Dentre os pontos aborda-
dos na discussão, foi debatida 
a possibilidade de cadastro de 
mais de um motorista para o 
mesmo veículo ou de mais de 
um veículo para mesmo moto-
rista, mantendo-se a regular 
vistoria veicular; flexibilizar o 
trabalho com veículo locado 
sem a necessidade de taxa 
de vistoria ou com uma taxa 
reduzida; rever as normas em 

Radares eletrônicos: Mais dois
pontos entraram em operação

relação ao seguro, visando ao 
cumprimento da lei federal 
desde que não traga exigên-
cias adicionais para a aplica-
ção e identificação de pontos 
em locais de público para a 
prestação do serviço, como a 
rodoviária e o aeroporto.

A partir de agora esses 
temas serão encaminhados 
para a consolidação do Com-
tur e, posteriormente, seguem 
para possíveis alterações na 
legislação municipal em vigor. 
“Nosso objetivo não é prejudi-
car a categoria, mas é preciso 
organização, uma vez que com 
seu crescimento, apresenta 
cada dia mais necessidade de 
regulamentação para garantir 
os direitos dos usuários e a iso-
nomia nas exigências legais”, 
disse a presidente da Transitar, 
Simoni Soares.

Segundo Simoni, durante a 
reunião houve entendimento 

de que não se trata de uma 
imposição municipal, pois 
existe uma lei federal que os 
municípios devem observar. 

SHOW RURAL
As primeiras discussões 

para regularização ocorreram 
em março, após verificação 
de problemas agravados com 
reclamações, principalmente 
no período do Show Rural, em 
fevereiro. “Uma das preocupa-
ções foi quanto às denúncias 
que chegaram em relação às 
cobranças abusivas e à insegu-
rança dos passageiros em não 
saber que plataforma estava 
sendo utilizada, uma vez que, ao 
desligar o aplicativo, a cobrança 
chegava a ter valores até dez 
vezes maiores do que o sugerido 
ao usuário no ato da contrata-
ção”, enfatizou a secretária de 
Desenvolvimento Econômico, 
Hivonete Picolli. 

Transporte de passageiros
por aplicativo com normas
mais flexíveis em Cascavel

TRANSITAR 

Discussão envolveu representantes da categoria, Prefeitura, 
Transitar e Câmara Municipal
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Brasília  - A produção de 
grãos, prevista para a segunda 
safra, está estimada em 272,5 
milhões de toneladas no ciclo 
2021-2022. É o que indica o 10º 
Levantamento da Safra, divul-
gado ontem (7) pela Conab 
(Companhia Nacional de Abas-
tecimento). De acordo com a 
entidade, esse volume, se con-
firmado, representará aumento 
de 6,7% na comparação com 
a temporada anterior, o que 
equivale a acréscimo pró-
ximo de 17 milhões de tone-
ladas. No que se refere ao 
total de área utilizada para a 
produção, o aumento será de 
4 milhões de hectares, che-
gando a 73,8 milhões.

“Com cerca de 60% do milho 
segunda safra em maturação e 
28% colhidos, a colheita total do 
cereal está estimada em 115,6 
milhões de toneladas, 32,8% a 
mais que no ciclo passado. Ape-
nas na segunda safra da cultura, 
o aumento chega a 45,6%, com 
88,4 milhões de toneladas”, infor-
mou a Conab. Caso os números 
sejam confirmados, esta será 
a maior produção de milho 
segunda safra já registrada em 
toda a série histórica.

“No entanto, é preciso res-
saltar que, mesmo com estágio 
avançado da cultura, cerca de 
19% das lavouras de segunda 
safra de milho ainda se encon-
tram sob influência do clima”, 
acrescenta a companhia, ao 
esclarecer que as previsões são 
projetadas levando em conta 
um cenário de “condições cli-
máticas favoráveis”.

SORGO, FEIJÃO E ARROZ
Outro grão que tende a 

bater recorde de produção é 
o sorgo, conhecido também 
como milho-zaburro, utilizado 

Conab estima que produção de grãos 
chegue a 272,5 milhões de toneladas

Brasília - Após vários dias de 
turbulência internacional, o 
mercado financeiro deu uma 
trégua ontem (7). O dólar caiu 
pela primeira vez após cinco 
altas seguidas e a bolsa de valo-
res subiu mais de 2% e recupe-
rou o nível de 100 mil pontos. O 
dólar comercial encerrou o dia 
vendido a R$ 5,345, com queda 
de R$ 0,07 (-1,42%). A cota-
ção operou em baixa durante 
todo o dia, mas passou a cair 
ainda mais após a abertura do 
mercado norte-americano. Na 
mínima do dia, por volta das 
12h, chegou a ser vendida a R$ 
5,33. Com o desempenho de 
ontem, o dólar acumula alta 
de 2,01% em julho. Em 2022, a 
divisa cai 4,14%.

No mercado de ações, o dia 
também foi marcado pelo alí-
vio. O índice Ibovespa, da B3, 
fechou aos 100.730 pontos, 
com alta de 2.04%. O indicador 
foi impulsionado pelas com-
modities (bens primários com 
cotação internacional), cujos 
preços se recuperaram nesta 
quinta com o arrefecimento do 
mercado externo.

A divulgação de que os 
pedidos de seguro-desem-
prego subiram nos Estados 
Unidos na última semana 
junho ajudou a reduzir as ten-
sões. juros da maior economia 
do planeta mais que o previsto.

Deral aponta valorização
Apesar da redução de 20% na cotação do trigo na Bolsa de Chicago (EUA) nas 

últimas semanas, de US$ 10 para menos de US$ 8 o bushel, no mercado interno 
os preços recebidos pelos produtores no Paraná continuam valorizados. Esse é 
um dos assuntos apresentados no Boletim Semanal de Conjuntura Agropecuária 
referente ao período de 1º a 7 de julho. O documento é elaborado pelos técnicos 
do Departamento de Economia Rural (Deral), da Secretaria de Estado da Agricultura 
e do Abastecimento.

Nas últimas semanas, os preços do produto mantiveram-se no mesmo patamar, 
e os triticultores receberam, em média, R$ 110,00 pela saca de 60 kg. Compa-
rativamente ao mesmo período de 2021, os preços recebidos pelo produtor em 
junho estão 36% mais altos – de R$ 79,01 para R$ 107,61.

De acordo com o Deral, apesar da queda no valor do bushel, há a expectativa de 
grandes moageiras aumentarem os preços de venda das farinhas nos próximos dias. 
Em junho de 2022, o valor médio das farinhas especiais no mercado atacadista foi 
31% superior a junho do ano anterior, de R$139,35 para 183,11 a saca de 50 kg.

Enquanto isso, o preço médio do pão francês no varejo chegou a R$ 11,60 o 
quilograma, 3% superior ao registrado no mês anterior (R$ 11,22) e 15% acima 
do registrado em junho de 2021 (R$ 10,12). Com os reajustes anunciados, fari-
nhas e pães devem acumular nova valorização em julho, apesar das dificuldades 
do mercado consumidor. 

Dólar fecha 
em R$ 5,34 
com alívio 
externo
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JOna preparação de ração para 
animais, em especial frangos. 
O produto tem como vantagem 
a maior resistência à estiagem. 
Segundo a Conab, os estados 
que registraram os maiores 
percentuais de crescimento 
são Mato Grosso do Sul, o Piauí 
e a Bahia, “com incremen-
tos de 362,6%, 227,2% e 98%, 
respectivamente”.

A produção total estimada 
para o feijão é de 3,1 milhões de 
toneladas, com destaque para 
o cultivo da segunda safra que, 
segundo a estatal, deve regis-
trar aumento de 26% na com-
paração com o ciclo passado. 
Com isso, a produção passará 
de 1,1 milhão de toneladas para 
1,4 milhão. Essa recuperação se 
deve, de acordo com a Conab, 
às boas condições climáticas 
registradas em comparação ao 
ano-safra 2020/21.

A estiagem ocorrida no Sul 
do país e em parte de Mato 
Grosso do Sul prejudicou as 
lavouras de arroz e soja. Com 
isso, a produção prevista de 
soja é de 124 milhões de tone-
ladas, enquanto que para o 
arroz a colheita estimada é de 
10,8 milhões de toneladas.

TRIGO
O trigo ganhou destaque 

entre as culturas de inverno, 
com possibilidade de bater 
novo recorde de produção, 
chegando a 9 milhões de tone-
ladas. “Com esse volume, o 
crescimento na colheita de trigo 
chega a 75% em comparação à 
safra de 2019, quando foi regis-
trada produção de 5,1 milhões”. 
diz a Conab. “Esse é um dado 
muito importante, uma vez que 
o trigo é uma cultura que o país 
importa metade do que con-
some, destacou o presidente 

da Conab, Guilherme Ribeiro. 
Segundo ele, ao ofertar produ-
tos como trigo, milho e sorgo, 
o Brasil está “consequente-
mente contribuindo para a 
queda da inflação”.

REVISÕES
O 10º levantamento apre-

senta estimativas que, em geral, 
foram revisadas para cima, na 
comparação com as divulgadas 
no relatório anterior. As exce-
ções ficaram como a soja e o 
algodão, “em virtude da dimi-
nuição esperada na produção”.

No caso da soja, “as estima-
tivas de sementes/outros usos e 
perdas e estoque final também 
diminuíram 0,11% e 4,42%, res-
pectivamente, sendo o estoque 
de passagem de 2022 estimado 
em 4,65 milhões de toneladas”.

“Já o suprimento e o esto-
que final de algodão foram 
reduzidos em 0,67% e 2%, res-
pectivamente. Quanto ao mer-
cado internacional da fibra, a 
perspectiva, entretanto, é que 
as exportações finalizem o ano 
em 2,05 milhões de toneladas 
de pluma”, acrescentou. 
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UNIPAR

O curso de Análise e Desen-
volvimento de Sistemas da 
Universidade Paranaense – 
Unipar, Unidade de Cascavel, 
promoveu nos últimos dias o 
evento Carreira TI: oficinas e 
empregabilidade. Foram par-
ceiros, a consultora em Gestão 
de Pessoas, Fabiana Poletti, e 
a Coordenadoria de Pesquisa e 
Extensão Universitária.

A Universidade recebeu 
com carinho os representan-
tes das empresas Nimbus 
Software, Prisma Software de 
Gestão, Linx Setadigital, Eco-
centauro Sistemas Inteligen-
tes, Unimble – você invencível.  

O empresário no setor de 
software (Nimbus), Jocimar 
Pedroso, abriu a semana de 
palestras. Sua fala foi sobre o 
processo de venda de software. 
“Os profissionais desenvolvem 
bons produtos, mas não sabem 
comercializar. A ideia é mos-
trar como fazemos na nossa 
empresa, e em outras empresas 
que ajudei a acelerar seus pro-
cessos comerciais”, disse. 

O profissional também sina-
lizou características fundamen-
tais para trabalhar com venda de 
software: “Essa atuação exige, 
além do conhecimento técnico, 
disciplina, estudo, comunica-
ção, ambição”.

Outro convidado, o desen-
volvedor na Linx, Luiz Fer-
nando Rodrigues da Silva, 
focou em como dar o primeiro 
passo no mercado de TI e as 
principais skills pessoais e 
técnicas - habilidades que o 
jovem precisa ter para entrar 
nesse mercado. 

Segundo ele, a lista inclui tra-
balho em equipe, conhecimento 

Carreira TI: Acadêmicos têm uma 
semana de oficinas diferenciadas

Empresas ligadas à 
área trouxeram suas 
experiências 
de negócio para a 
sala de aula, 
percorrendo campos 
diversos de atuação

Processo de venda de software foi o tema trazido pela Nimbus Equipe da Prisma apresenta a evolução do sistema de gestão

Acadêmicos prestigiam semana de eventos com empresas 
destaques na área de TI

Linx orienta sobre as principais skills para se destacar no 
mercado de TI 

Equipe da Ecocentauro 
compartilha os desafios nos 
30 anos da empresa

Produtividade foi o 
tema abordado pelo 

fundador da Unimble

inglês, inteligência emocional, 
aprofundar nos estudos, não se 
acomodar, ficar dê olho nas lin-
guagens de programação que 
estão em alta no mercado, o 
que compensa e não compensa 
estudar. Sua proposta foi dinâ-
mica. Silva exemplificou com 
um caso real da empresa, com o 
intuito de possibilitar aos acadê-
micos replicar na Universidade.  

Da equipe da Prisma mar-
caram presença Edson Libe-
rali, Jordy Narvaez e Weliton 
Ribeiro. O foco foi demonstrar 
a evolução do sistema de ges-
tão - o que é um software de 
gestão, como ele se comporta 
hoje e qual a demanda para 
essa nova realidade (softwares 
integrados, novas integrações 
com outras empresas, novas 
tecnologias e integração com 
tecnologias atuais com a base 
de dados do RP).

Outro tema em destaque 
foi Da necessidade à solu-
ção - uma abordagem prática 
abordada pela equipe da Eco-
centauro: Júlio Tofoli, Cleber 
Inácio e Rogério Fagundes. 
“Queremos trazer a visão da 

empresa de TI no dia a dia. A 
empresa está há 30 anos no 
mercado, acumula uma série 
de experiências; vamos mos-
trar como conviver com todas 
as mudanças e quais os desa-
fios de se reinventar a cada 
novo projeto. Saber o que a 
gente entrega de valor, como 
entrega esse valor, o que a 
gente valoriza e espera a nível 
de papéis dentro da empresa”, 
observou Tofoli.

A equipe também falou sobre 
mentalidade, início no mercado 
de trabalho, como se posicionar, 
como aderir ao mercado, ques-
tões de suporte, desenvolvi-
mento e certificação. E, ainda, 
gerir equipe e lidar com pes-
soas, como trazer o colabora-
dor para mais perto do gestor, 
quais tecnologias utilizam, 
o processo de fazer um novo 
aplicativo e usar a tecnologia 
para resolver um problema ou 
necessidade de um cliente.  

A palestra com fundador 
da Unimble, Adriano Spanhol, 
encerrou a programação da 
semana. No bate-papo, Spa-
nhol pontuou como as pessoas 

erram na hora de organizar o dia 
ou não organizar e desperdiçam 
tempo. “Para este público, que 
está inserido na faculdade e no 
mundo do trabalho, é impor-
tante saber como priorizar, 
o que buscar para chegar no 
resultado principal, organizar o 
tempo e demandar do ambiente 
que as coisas fiquem mais estru-
turadas”, frisou.
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Palavras cruzadas

Este deve ser um dia de muito trabalho e você vai 
contar com toda a inspiração da Lua em Escorpião 
para arregaçar as mangas e dar conta do recado. 
Com Mercúrio na Casa das Finanças, criatividade 
para descolar novas formas de lucrar não vai fal-
tar. No amor, Marte na Casa 12 deve aumentar sua 
atração por paixões proibidas. 

Marte no ponto mais alto do seu Horóscopo acen-
tua toda ambição do seu signo e estimula você 
a lutar com unhas e dentes pelo sucesso. Ao 
mesmo tempo, a Lua na Casa 4 fortalece a sua 
estabilidade no emprego e dá confiança extra para 
você mostrar a sua experiência. No amor, você vai 
querer segurança e será bem exigente. 

A Lua na Casa da Comunicação deixa você mais 
extrovertida e comunicativa. Você vai se sentir 
mais à vontade para dizer o que pensa e defender 
suas opiniões no trabalho. Aceite convites e apro-
veite para conhecer gente nova. Pode se apaixonar 
por alguém de fora. Na união, sintonia deliciosa. 

Os astros indicam que você vai lutar com muita 
paixão e para colocar em prática seus projetos 
para o futuro. A Lua ocupa a Casa das Associa-
ções e indica que você pode encontrar aliados 
importantes para atingir suas metas. No campo 
sentimental, seu charme será irresistível e você 
vai atrair admiradores até sem querer.

Tudo indica que você vai concentrar toda sua ener-
gia no trabalho e nas oportunidades de sucesso. A 
família pode se opor aos seus planos ou pode cobrar 
atenção para outros setores, que não o seu trabalho. 
Procure ter jogo de cintura para evitar discussões. Na 
união, envolva o par em seus planos. Deixe a paixão e 
desejos pegarem fogo entre quatro paredes. 

Lua e Marte vão deixar você um tanto inquieta nesta 
sexta-feira. Você estará curiosa, vai mostrar mais in-
teresse no trabalho e vai trocar ideias com todos que 
puderem ensinar alguma coisa diferente para você. 
Quem está livre pode conhecer alguém e se encantar 
na primeira conversa. Declare seu amor. 

Horóscopo do dia
ÁRIES 21/3 a 20/4

TOURO 21/4 a 20/5

GÊMEOS 21/5 a 20/6

CÂNCER 21/6 a 21/7

LEÃO 22/7 a 22/8

VIRGEM 23/8 a 22/9

LIBRA 23/9 a 22/10

ESCORPIÃO 23/10 a 21/11

SAGITÁRIO 22/11 a 22/12

CAPRICÓRNIO 23/12 a 20/1

AQUÁRIO 21/1 a 19/2

PEIXES 20/2 a 20/3
Solução anterior

Os nascidos no dia 8 de julho são do signo de Câncer com a personalidade de Peixes. Eles são 
influenciados pelo elemento água, que os fazem vulneráveis e inconstantes. Isto poderá levá-los às 
más companhias e a seguir maus exemplos. São dados à Boemia, ao romantismo exagerado, assim 
como ao envolvimento com pessoas de maus costumes e de mau caráter. Seu número principal é 
o 12, mas que formam juntos o 3, de Júpiter, astro harmonioso, generoso, bom e de influência po-
sitiva, construtiva e elevada. Mas que confere duplicidade amorosa ou conjugal, em muitos casos.

Horóscopo nascido em 8 de julho

A Lua acentua todos os pontos fortes do seu signo 
e garante ainda mais confiança para você batalhar 
pelo que quer. No trabalho, você terá facilidade 
para reunir e liderar os colegas em torno de ob-
jetivos em comum. O fim de tarde será perfeito 
para quem planeja viajar. Na paquera, procure ir a 
lugares diferentes para conhecer gente nova. 

Com a Lua no paraíso astral, você vai esbanjar 
simpatia e vai se relacionar bem com todos à sua 
volta. Invista no trabalho em equipe e lidere os co-
legas para transformar ideais em realidade. Uma 
amizade tem grandes chances de se transformar 
em paixão e render um namoro. Na vida a dois, 
fase de muito romantismo e sedução. 

A Lua na Casa 7 incentiva você a buscar boas 
companhias. No trabalho, procure se unir aos co-
legas e lutem juntos para cumprir as tarefas e as 
metas do dia. Quem está livre vai querer compro-
misso e dificilmente se contentará com aventuras. 
Quem já encontrou sua metade entrará numa fase 
de forte companheirismo e união.

A Lua na Casa 8 deixa suas emoções mais intensas, 
além de realçar bastante a sua intuição. Confie nos 
seus instintos, especialmente ao enfrentar desafios. 
À tarde, pode aproveitar um tempinho livre para me-
xer em seus guardados e desapegar de coisas que 
não usa mais. Aproveite, também, para se livrar de 
mágoas e ressentimentos que só fazem mal. 

A Lua ilumina o seu setor das finanças e incenti-
va você a batalhar mais pelo dinheiro e pela sua 
segurança material. O astro se opõe a Marte na 
Casa 9 e avisa que você deve ter cuidado para 
não desperdiçar dinheiro nem arriscar suas eco-
nomias em apostas ou investimentos incertos. No 
amor, você estará certa do que quer e não vai se 
contentar com pouco. 

Seu trabalho vai render mais se você puder se iso-
lar num canto tranquilo e cumprir as tarefas sozinha, 
sem distrações ou interferências. Marte na Casa 6 
garante disposição, iniciativa e determinação em 
dobro para você investir nos seus objetivos. À tarde, 
você pode ganhar uma grana e quitar uma dívida ou 
resolver um problema que anda tirando o seu sono.

   Loterias
Megasena
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concurso: 5891
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Parcialmente nublado

Paranaguá
max 21
min 17

max 28
min 15

Cascavel
max 24
min 15

Foz do Iguaçu
max 27
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max 26
min 13

Curitiba
max 21
min 12

FASES 
DA LUA

Sábado 9/7/2022

Sol
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Lotofácil concurso: 2566
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20/07 - 11h18

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 5

AGC
PRAZEROSO
REDALMAS

BEIRARPIA
SAIRPRA
IACEITEG
DINAMISMO

PISADASET
ACAPANE
RAMCAQUI
IABRIUR

ROLRSECA
IRISNO

MONUMENTAL
BEMUTERO

(?)
Esteves,

atriz
carioca

Cair
(orvalho
gelado)

Ricardo
Linhares,
autor de
novelas

Chegar
perto de
(marca,
limite)

Buraco no
telhado

por onde
cai água

Ausentar-
se do

recinto

Cardápio
de restau-

rantes

Quali-
dade do

empreen-
dedor

A índole
da bruxa
(Lit. inf.)

Tecido
utilizado
no jeans

(?) de
bens: lista
do inven-

tário

Fazer
passar

em filtro
(café)

Bebida
popular
cubana

Pão de (?),
bolo fofo
e macio

"Meu (?)
Querer'', 

sucesso de 
Djavan

Órgão da
gestação
(Anat.)

Recurso que alivia
cólicas menstruais 

Concorde
com 

É usada
no anzol

Para 
(contração)

Ave do
cerrado

Retirou
o lacre 
On-(?):

na internet

Defeito
Fruto

vermelho
e doce

Estúdio de
filmagem
O nosso é 
o Brasil

Tipo de
laço

Consoantes
de "nato"

Estiagem
Forma po-
pular de
"senhor"

Enorme;
grandioso

Olavo Bi-
lac, poeta

Arco-(?): tem sete
cores (Meteor.)

Pegada;
rastro

Lavatório 
da cozinha
Histeris-
mo (pop.)

Peça do 
"tailleur"

Sufixo de
"gasosa"

Local de disputa do
futebol de praia

Qualquer detento 
Que é

feito com
satisfação

(?) Hot
Chili

Peppers,
banda
de rock

Espíritos

Recur-
vada

Acre
(sigla)

Memória
alterável 
de micros

3/red. 4/line. 6/beirar — pisada. 9/prazeroso.
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O C W I Z A R D
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3/tea. 4/demo — mila. 6/wizard. 8/gregório.

Estomati-
te (Med.)

Orifício 
examina-

do na
rinoscopia 

Torne a
lembrar

Amparei;
escorei

Saudação
informal

(?) Kunis,
atriz de
origem

ucraniana
(?) alemão,
raça cani-
na de pele
enrugada

Serviço de
transporte

da FAB
(sigla) 

A aprecia-
dora do

Pink Floyd

O Anjo
Negro da
guarda de

Vargas
Letra e-

quivalente 
ao lambda

grego

Pé de (?),
doce à
base de 

amendoim
A segunda
camada
da pele
(Histol.)

Astro na
bandeira
uruguaia

Árvore eu-
ropeia au-
sente nos
trópicos

Localização
da Basílica
do Santo
Sepulcro

Exaltar

País mais 
beneficia-
do com a
abertura 

dos portos
brasileiros

(1808)

Emitia som
(o cão)

Organiza
o Saeb

Chá, em
inglês

Jornalista
cofundador do "The

Intercept
Brasil"

Gênero 
de punk
emotivo 

Ceramista

Versão 
gratuita de
videogame
Uniformiza

Breca
(veículo)

(?) do olho:
pupila

Município 
paulista de
vinícolas

Casal
Cubos de
jogos de
tabuleiro

Alvo do
xeque-
mate  

Tagarelar

Feiticeiro,
em inglês

Colocar

A terra de
Bernie

Sanders

Cultivo de
Bordeaux

(?) Piñon,
imortal 
da ABL

Personagem
apaixonada pelo
Pernalonga, no

desenho animado

Iguaria
servida na

peixada
Móveis da

sala de
jantar pa-
ra apoiar
travessas
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Cascavel - A fase regional 
dos JAPs (Jogos Abertos do 
Paraná) começa nesta sexta-
-feira (8), em Planalto, para a 
fase de classificação. Por conta 
das mudanças de regulamento 
pós-pandemia, poucas equi-
pes têm vaga garantida na 
final estadual, o que faz com 
que a delegação cascavelense 
tenha cerca de 200 atletas em 
busca de resultados positivos. 
Os classificados em Planalto 
passam para a fase macror-
regional, quando enfrentarão 
os classificados das regionais 

 Toledo - A Seleção Brasileira 
Sub-17 foi convocada para 
mais um período de prepara-
ção visando a Copa do Mundo 
Sub-17. Entre as atletas convo-
cadas está a atacante Johnson, 
do Toledo, que junto com as 
demais atletas se apresenta no 
Centro de Treinamento Despor-
tivo Brasil, em Porto Feliz (SP), do 
dia 18 de julho ao dia 1º de agosto. 
O Brasil estreia na Copa do Mundo 
Sub-17 da Índia diante do Marro-
cos no dia 11 de outubro. Depois, 
enfrenta Estados Unidos (dia 
14) e Índia (dia 17).

BRASILEIRO
Antes de se apresentar à 

Cascavel chega forte para os JAPs
de Toledo e Palmas, que tam-
bém terão as primeiras dispu-
tas nesta final de semana e nos 
dias 22 a 24 de julho.

Estarão na disputa as 
modalidades de Basquete 
Masculino e Feminino, Bocha 
Masculino, Bolão Masculino, 
Futsal Masculino e Feminino e 
Vôlei Masculino. Apenas o han-
debol masculino e feminino, 
campeão na última edição 
disputada em 2019, e o bolão 
feminino, medalha de bronze, 
estão assegurados na fase 
final, que acontecerá no mês 

 ASSESSORIA/DIVULGAÇÃO

de outubro em Apucarana.
As modalidades coletivas 

de Futebol Sete Masculino 
e Vôlei de Praia masculino e 
feminino também entram na 
fase macrorregional, e as 
coletivas: bocha feminina, 
handebol de praia e Rugby 
acontecem apenas na fase 
final junto com as modalida-
des individuais.

Handebol Feminino 
já está garantido 

nos JAPs

Foz do Iguaçu - Um velho 
conhecido da torcida igua-
çuense vai comandar o Foz Fute-
bol Clube no retorno à elite do 
futebol paranaense. Na manhã 
de ontem, foi apresentado o 
ex-atacante Negreiros, que já 
atuou no time em várias tem-
poradas e, por último, estava 
na função de supervisor.

“Negreiros analisava a 
possibilidade de ficar apenas 
como Supervisor de Futebol, 
mas após algumas reuniões 
aceitou acumular também a 
função de técnico. Negreiros 
já mostrou sua competên-
cia nesta posição em 2018”, 
explica Arif Ahmad Osman, pre-
sidente do Foz do Iguaçu FC. 

Cascavel – O calendário da 
pista de atletismo no CNTA está 
lotado. A pista considerada de 
excelência no estado, além 
das condições de alojamento a 
baixo custo para as equipes, tem 
atraído cada vez mais competi-
ções. Neste final de semana, o 
local será o palco para o Cam-
peonato Paranaense Sub-18. As 
provas acontecem a partir desta 
sexta-feira e prosseguem no fim 
de semana com boa parte da 
nova geração da modalidade. 
A entrada é franca para quem 
quiser acompanhar.

 Santos – Não teve jeito. A 
pressão já era grande e a 
eliminação, nos pênaltis, 
para o Deportivo Táchira 
na Copa Sul-Americana 
tirou Fabian Bustos do 

comando técnico do San-
tos. Também saem do 

clube os auxiliares Lucas 
Ochandorena e Carlos 
Caicedo, o preparador 

físico Marcos Conenna, o 
gerente de futebol Gui-
lherme Lipi e o assessor 

do gerente Arnaldo Hase.
Com uma série de dívi-

das e a falta de conquistas, 
o time deverá montar uma 
nova estrutura de futebol 

enquanto busca por inves-
tidores para ajustar a casa.

O auxiliar Marcelo 
Fernandes comandará o 
time na próxima partida, 
domingo, contra o Atléti-
co-GO, na Vila Belmiro.

seleção, Johnson tem compro-
misso com a equipe do Toledo 
na Série A3 do Campeonato 
Brasileiro. Neste domingo, o 

Porto Alegre – O Grêmio abre 
a 17ª rodada da Série B na 
noite desta sexta-feira, diante 
o Náutico. O jogo será na Arena 
Tricolor, onde o time detém 
aproveitamento acima dos 
70% - Das sete partidas dispu-
tadas na Arena, são cinco vitó-
rias, um empate e uma derrota. 

Sabendo do potencial caseiro, o 
técnico Roger Machado espera 
que a sequência de três jogos 
em casa possa fixar o time no G4 
e impulsionar o elenco na busca 
do retorno à elite. O atacante 
Janderson, suspenso pelo ter-
ceiro cartão amarelo, é o único 
desfalque para a partida. 

Eliminação na 
Libertadores 

derruba 
Bustos

Johnson é convocada para o Mundial

Grêmio tenta embalar
com sequência caseira

CNTA recebe 
estadual de 
atletismo

Foz define técnico para o Estadual

time faz o jogo da volta contra 
o Legião (DF), em Brasília. No 
primeiro jogo houve empate 
em 1 a 1.  

C
B

F
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 Os fãs de Thor que aguar-
daram ansiosos pela estreia do 
novo filme do super-herói da 
Marvel, ocorrido ontem, tem 
mais um grande motivo para 
comemorar: o lançamento da 
Edição Especial FZ25 Thor.

Próxima de completar 4 
anos, a Collab entre a Yamaha 
Motor do Brasil e a Marvel 
segue com a mesma premissa: 
a de associar o universo duas 
rodas ao universo do entre-
tenimento Marvel, onde pes-
soas reais se tornam extraor-
dinárias. Uma homenagem, e 

um chamado, aos motociclis-
tas que encontram na pilota-
gem diária o prazer na jornada 
heroica de suas próprias vidas. 

Este é o sexto modelo da 
Collab entre a Yamaha Motor 
do Brasil e a Marvel na parceria 
prestes a completar 4 anos. As 
primeiras delas foram a Lander 
Capitão America e as FZ 250 do 
Pantera Negra e da Capitã Mar-
vel, lançadas simultaneamente 
em 2020. Depois, em 2021, foi a 
vez da MT-03 Homem de Ferro e 
NMax 160 Homem Aranha, todas 
esgotadas em pouco tempo.

O amortecedor é a peça 
fundamental que compõe o 
sistema de suspensão do veí-
culo, destinado ao controle das 
oscilações das molas geradas 
por meio de irregularidades do 
pavimento, sua função é man-
ter o contato entre a banda de 
rodagem do pneu e o solo.

Desta forma, um amorte-
cedor em perfeitas condições 
garante dirigibilidade e esta-
bilidade na condução, propor-
cionando conforto e segurança 
aos ocupantes do veículo, sem 
falar que aumenta a vida útil 
dos outros componentes da 
suspensão. “Fazemos a aná-
lise técnica, acompanhamos 
e fabricamos a matéria-prima. 
Além disso, realizamos testes 
em campo, em nosso centro 
de treinamento”, afirma Felipe 
Ferrari, gerente de desenvolvi-
mento de produtos do Grupo 
Universal Automotive Systems.

Podem surgir dúvidas em 
relação à durabilidade, ao 
período correto de manu-
tenções e trocas das peças. 
De acordo com Ferrari , 
ações preventivas são muito 

importantes. “Os amortece-
dores têm como recomenda-
ção uma revisão preventiva a 
cada 10 mil quilômetros e a 
substituição preventiva a cada 
50 mil. Lembrando que essa é 
uma recomendação geral pre-
ventiva, já que cada montadora 
tem seu plano de revisão vei-
cular, fora os acontecimentos 
inesperados do dia a dia”, reco-
menda o especialista do Grupo 
Universal Automotive Systems.

Algumas observações sim-
ples ajudam na identificação 
de problemas relacionados ao 
amortecedor:

Vazamento de óleo: sem 
dúvidas este tipo de verifica-
ção é a mais simples, apenas 
com uma inspeção visual é 
possível identificar se existe 
óleo na parte externa do amor-
tecedor, isto pode indicar um 
vazamento do óleo. “O vaza-
mento de óleo é proveniente 
de uma falha no retentor e 
compromete totalmente o fun-
cionamento do amortecedor, 
devendo ser tratado o mais 
rápido possível a fim de evitar 

maiores problemas”, alerta 
Felipe Ferrari. 

Balanço excessivo do veí-
culo: conforme citado, uma 
das funções do amortecedor 
é estabilizar o balanço das 
molas. Caso seja perceptível 
um balanço excessivo da car-
roceria do veículo, isto pode 
indicar um desgaste natural 
dos componentes internos do 
amortecedor. 

Tempo e percurso de fre-
nagem: um amortecedor em 
perfeitas condições garante 
maior aderência do pneu ao 
solo. Já um amortecedor dani-
ficado faz totalmente o oposto, 
aumentando tempo e percurso 
de parada total do veículo, 
fique atento com isso.

QUAL É A VIDA ÚTIL DO 
AMORTECEDOR? 

O amortecedor não tem 
vida útil preestabelecida. Isto 
porque sua durabilidade está 
relacionada a diversos fatores 
e o principal deles é o tipo de 
utilização. Quando falamos de 

veículos que circulam em vias 
bem pavimentadas a tendên-
cia é que tenha uma vida útil 
maior, por outro lado, veículos 
que circulam em vias malcon-
servadas a troca deste item 
ocorrerá mais cedo. De acordo 
com os manuais das montado-
ras a verificação dos amorte-
cedores devem ser feitas em 
todas as revisões do veículo, 
isto pode ser entre 10 mil quilô-
metros e substituição preven-
tiva com 50 mil, dependendo 
do plano de manutenção de 
cada montadora.

OS AMORTECEDORES 
RECONDICIONADOS

Amortecedores recondicio-
nados não têm a mesma efi-
ciência de um produto novo, 
isto porque o recondiciona-
mento muitas das vezes é feito 
de forma manual, sem procedi-
mentos e testes que garantam 
a qualidade deste produto. 
Vale ressaltar que todo amor-
tecedor deve ser certificado 
no INMETRO e passar por rigo-
rosos testes de qualidade. O 
amortecedor recondicionado 

Revisão dos amortecedores deve
ser feita a cada 10 mil quilômetros
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FZ25 Thor traz como dife-

renciais a pintura e grafismos 
exclusivos inspirados na arma-
dura do Deus do Trovão, e será 
limitada a 1000 unidades.

A escolha da FZ25 não foi 
por acaso. Assim como Thor, 
a FZ25 é imponente, o que é 
perceptível em suas formas– 
sobretudo pelo conjunto for-
mado pelo tanque e tomadas 
de ar –, que lhe garantem um 
aspecto encorpado e musculo 
com o Herói da Marvel.

A Edição Especial Thor conta 
com detalhes exclusivos, como as 
inscrições cujos sinais em reios e 
runas asgardianos, localizados na 
carenagem do farol, cujo signifi-
cado é “Limited Edition”. 

Os grafismos trazem ele-
mentos inspirados na armadura 
do herói e tem, nas laterais junto 
ao banco, os logos da Yamaha / 
Marvel. Outros diferenciais são 
o inseparável Martelo de Thor, 
chamado de “Mjonir”, que está 
presente no paralama dianteiro 
da FZ25, e as faixas azuis nas 
bordas das rodas.

Assim como Thor, que tem 

fôlego infinito para travar bata-
lhas contra seus adversários, a 
Yamaha FZ25 tem disposição 
para vários tipos de utilização. 
Ela encara desde o uso diário, 
para o ir e vir do trabalho ou 
faculdade, à correria de quem 
usa a motocicleta como ferra-
menta de trabalho. Passeios e 
viagens? Ela também encara! 
Tudo isso graças ao seu consa-
grado motor, reconhecidamente 
durável e econômico. O monoci-
líndrico, de arrefecimento misto 
– já que conta com o auxílio de 
um radiador de óleo – com capa-
cidade de 249,5 cm³ e potência 
e torque máximos respectiva-
mente de 20,9 cv e 2,1 kgf.m.

Agilidade é outro destaque 
da FZ25 Thor. Ela é extrema-
mente rápida e estável nas 
mudanças de direção, garan-
tindo segurança e confiança 
na pilotagem, característica 
muito bem-vinda para quem 
está começando no motoci-
clismo e também para quem 
já é experiente.

Por falar em segurança, a FZ 
25 é equipada com moderno 

conjunto óptico que conta com 
DRL em LED – que deixa a moto-
cicleta mais visível em condi-
ções de luz natural – e farol de 
última geração, bifuncional com 
luz baixa e de luz alta projetadas 
num único projetor de LED de alta 
performance, o que representa na 
prática, numa ótima iluminação 
durante a pilotagem noturna.

Outro destaque no quesito 
segurança, são os freios a disco 
presentes tanto na traseira 
quanto na dianteira. Além de 
potentes, que ajudaram a parar 
em espaços curtos, ambos são 
assistidos por sistema ABS, que 
impedem o travamento das 
rodas quando a aderência do 
piso é escorregadia, com em dias 
de chuva ou quando o asfalto está 
sujo com óleo ou areia.

A novíssima Edição Especial 
Yamaha/Marvel estará disponí-
vel na rede de concessionários 
da Yamaha no fim da segunda 
quinzena do mês de julho, e 
seu preço público sugerido 
será de R$ 21.999,00 + frete 
e R$ 22.735,00 + frete para o 
Estado de São Paulo.

De acordo com os manuais 
das montadoras, a substituição 
preventiva dos amortecedores 
deve ser feita a cada 50 mil km

pode até conter o selo do 
INMETRO, que é referente ao 
fabricante original, isto pode 
confundir o consumidor e dar 
a falsa impressão de que o pro-
duto recondicionado também é 
certificado, o que não é verdade.

Yamaha lança a FZ25 Thor, 6ª edição da parceria com a Marvel

 DIVULGAÇÃO

A FZ25 Thor traz como diferenciais a 
pintura e grafismos exclusivos inspirados 
na armadura do Deus do Trovão
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 O veterano Djalma Fogaça 
quer literalmente correr em 
Londrina, onde no próximo 
domingo disputa a 5ª etapa da 
Copa Truck. O piloto da equipe 
FF Motorsport/Quartzolit/Bra-
silit/Kraucher/Sekurit Partner/
Foxlux/Famastil/Norton/GM 
Madcentro retornou às pistas 
nesta temporada, porém, tem 
enfrentado problemas mecâni-
cos que impedem de mostrar 

Mesmo já estando bem 
preparado, Joelson Alves, da 
equipe Trandesk/Segtruck, 
fará hoje à tarde o último 
treino visando a 3ª etapa do 
Campeonato Metropolitano de 
Kart de Cascavel. A prova será 
disputada amanhã, no kartó-
dromo Delci Damian.

Joelson irá disputar duas 

Rafael Paiva terá corrida particular
Piloto da equipe Ferro Velho Atlas, o cascavelense Rafael 

Paiva disputa amanhã a 3ª etapa do Campeonato Metropoli-
tano de Kart de Cascavel, no kartódromo Delci Damian. Além 
de buscar seus primeiros pontos na categoria F-4 B, ele terá 
uma corrida particular. Seu principal objetivo será terminar à 
frente de Mailson Araújo. O líder do campeonato é Bruno Ces-
conetto, que ganhou as duas etapas, e lidera com 56 pontos.

TIAGO GUEDES Marcos Fernandes pensa no campeonato
Marcos Fernandes dos Santos, da equipe JFS Guinchos, disputa a 3ª etapa 

do Campeonato Metropolitano de Kart de Cascavel, amanhã, no kartódromo 
Delci Damian, pensando no campeonato e em duas categorias. Em ambas é 
o vice-líder. Na 125 Sprinter, ele tem 31,5 pontos, contra 44,5 do líder Fábio 
Martins. Já na F-4 A Marcos tem 36,5 pontos, enquanto que o líder é Murilo 
Fiore, com 53,5 pontos. “Vamos tentar o melhor nas duas categorias, alme-
jando assumir a liderança nas próximas etapas”, frisa Marcos Fernandes.

TIAGO GUEDES

Joelson faz último treino para 3ª
etapa do Metropolitano de Kart

Joelson Alves quer subir 
na classificação das 
categorias F-4 A e 125 
Sprinter no Metropolitano 
de Kart de Cascavel 

categorias. Na F-4 A ele ocupa 
a 11ª colocação, com 10,5 
pontos; e na 125 Sprinter é o 
sétimo colocado, com 7 pon-
tos. Estamos bem preparados, 
mas vamos fazer uma revisão 
geral do equipamento nesta 
sexta-feira à tarde. Confiança é 
a palavra de ordem para esta 
etapa”, completa Joelson Alves.  

A Fórmula 2 competirá 
amanhã e domingo no Red 

Bull Ring, em Spielberg, 
na Áustria, uma pista que 

traz boas lembranças para 
o líder da temporada, o 

brasileiro Felipe Drugovich. 
Foi lá, há exatos dois anos, 
que ele estreou – com vitó-
ria – na principal categoria 

de acesso à Fórmula 1.
A 8ª etapa da temporada 

terá hoje um treino livre a 
partir das 6h05 (horário de 
Brasília) e o treino classifi-
catório começa às 10h55. A 
corrida Sprint será amanhã, 

com 28 voltas e largada 
às 12h55. A Feature, com 
40 voltas, será domingo 
e terá largada às 5h05.
Felipe Drugovich lidera o 

campeonato, com 148 pon-
tos, vantagem de 42 para o 

francês Theo Pourchaire. 

Djalma Fogaça quer correr
(literalmente) em Londrina
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TIAGO GUEDES

serviço nas pistas. 
Segundo Djalma Fogaça, nas 

poucas vezes que conseguir ir 
até o final de uma corrida, não 
pode pisar fundo no acelerador 
porque seu bruto estava com 
problemas. “Não acredito que 
o acaso ou a imprevisibilidade 
tenham alguma coisa contra 
quem retorna às pistas depois 
de um tempo parado. Espero 
que em Londrina possa correr 

literalmente, pisar fundo, desa-
fiar o relógio, dividir curvas. 
O autódromo de Londrina é 
especial para mim. Onde já 
venci em outras categorias e 
sempre fiz boas corridas. Tem 
um traçado desafiador”, com-
pleta Djalma Fogaça, que está 
em 11º na classificação do 
campeonato, com 40 pontos.  

PROGRAMAÇÃO
A programação da Copa Truck 

em Londrina começa nesta sex-
ta-feira, com a realização de dois 
treinos livres, que terão início às 
11h10 e às 15 horas. 

No sábado, será realizado 
um treino livre a partir das 8h45, 
ao passo que o treino classifica-
tório, para a definição do grid de 
largada, começa às 12h30. 

As corridas serão no 
domingo. A largada da corrida 
1 está marcada para às 13h10 
e a 2 será em seguida.Djalma Fogaça está ansioso para explorar 100% de seu caminhão

Drugovich
 volta ao

palco da 1ª 
vitória
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UNIVEL

 Se você tem o sonho de fazer uma faculdade na Univel, não adie mais 
seu futuro. As inscrições para o Vestibular de Inverno estão abertas! 

As provas podem ser realizadas de forma online ou presencial. A inscrição do
Vestibular de Inverno 2022 pode ser feita por meio do 

link: vestibular2022.univel.br
para mais informações entre em contato pelo 
whatsapp (45) 98801-7885. Caso tenha

outras dúvidas referentes ao vestibular, entre em contato pelo e-mail
vestibular@univel.br ou pelo telefone (45) 3036-3664.  

 INSCRIÇÕES 
ABERTAS PARA 
O VESTIBULAR 

DE INVERNO
D Ê  O  P R I M E I R O  P A S S O  E  G A R A N T A  S U A  I N S C R I Ç Ã O !

Você já conhece a Univel, sabe do nosso compromisso 
com um ENSINO DE VERDADE! 

Na terça-feira (28/06) foi 
registrada mais uma conquista 
no Centro Universitário de 
Cascavel - Univel. O curso de 
Engenharia Civil foi avaliado 
pelo Ministério da Educação 
(MEC), e recebeu nota máxima 
comprovando a qualidade de 
ensino do curso e o preparo do 
corpo docente.

Para a Diretora de Desen-
volvimento da Univel, Caro-
line de Cássia Francisco Buosi 
Velasco, o curso de Engenharia 
Civil comprova a qualidade dos 
cursos de engenharia. “Essa 
nota comprova mais uma vez 

a qualidade dos cursos da 
Univel, no qual todos os cur-
sos na área das engenharias 
também foram reconhecidos 
com nota máxima, o que nos 
dá a segurança de que a Uni-
vel também é referência na 
área das engenharias”.

Para o coordenador do 
curso, Christian Kniphoff, rece-
ber a nota 5 do MEC é sinônimo 
de reconhecimento. “Recebe-
mos essa nota com muita ale-
gria porque isso coroou o tra-
balho bem feito realizado pelo 
colegiado, é claro que é sem-
pre uma surpresa receber essa 

nota porque isso só mostra o 
trabalho bem feito que vem 
sendo realizado pela equipe 
pedagógica e por todos os 
setores da instituição”.

Oferecendo a melhor estru-
tura para os acadêmicos do 
curso, Christian ressalta que o 
curso está em constante movi-
mento em busca da inovação, 
tudo para que o aluno esteja 
preparado para o mercado de 
trabalho. “O curso de Engenha-
ria Civil é um grande network, 
onde a gente consegue pro-
mover nos alunos essa visão 
de mercado, então eles saem 

muito mais preparados no sen-
tido de alinhamento técnico, 
científico e mercadológico 
durante a faculdade. Nosso 
aluno recebe um pacote com-
pleto, nossos professores tem 
relação com o mercado e da 
oportunidade para os alunos 
entrarem neste mundo, pra-
ticamente todos os alunos já 
estão na área. Fico muito feliz e 
grato, por ter ao meu lado uma 
equipe muito bem preparada 
e competente, o resultado é 
uma composição de todas as 
notas, de todos os setores que 
são avaliados”.

Para a professora do curso, 
Janaina Bedin, o reconheci-
mento da nota 5 reflete no 
que o curso realmente é.  “Este 
reconhecimento é sinônimo 
de orgulho. É um reflexo do 
trabalho e comprometimento 
de todos os professores, téc-
nicos e alunos do curso de 
Engenharia Civil. A obtenção 
da nota máxima demonstra 
a qualidade do ensino que a 
Univel oferece aos seus alu-
nos, pautando-se no desen-
volvimento técnico e cien-
tífico, com visão ampla e 
sensível às causas sociais”. 

Oferecendo a 
melhor estrutura 
para os acadêmicos 
o curso está 
em constante 
movimento em 
busca da inovação

Curso de Engenharia Civil da Univel é
reconhecido com nota máxima no MEC
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WILLIAN VENDE
Vende sobrado no esmeralda próximo 
a rua Tito Muffato sendo com 102m² 
de terreno com 8,5m de frente, vaga 
para até 3 veículos ou 2 grandes, 
suite mais 2 quartos pé direito duplo 
na sala por apenas 500 mil 9 9922-
7904 Willian Serafim CRECI 19806f  
CI-204498.

WILLIAN VENDE
Vende barracão na br 277, ótima 
localização a partir de 370m² por 
apenas 1.050.000 mil, 9 9922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f  CI-204492.

WILLIAN VENDE
Vende apart. No São Cristóvão 
com 2 quartos mais dependências 
churrasqueira na sacada com total 
de 71m² área total sendo 58m² área 
privativa por apenas 220 mil maiores 
informações 9 9922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-204495.

WILLIAN VENDE
Vende sobrado no Tropical com aprox. 
150m² de área construída sendo 
98m² averbado, suíte, 2 quartos, 
vaga para 2 carros, alguns móveis 
planejados e ambientes climatizados, 
ótima localização rua sem saída, por 
apenas 590 mil, agende sua visita 9 
9922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806f.  CI-204499.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Lote com 360m² no 
Brasmadeira, Rua Rio Bonito, R$ 
190.000,00. Fone: (45) 99155-6699 
Creci J07222  CI-204510.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Lote com 1050m² (25x42) na 
região central, Rua Vitória, 770. R$ 
2.290.000,00. Fone: (45) 99155-6699 
Creci J07222  CI-204505.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Lote com 455m² (13x35) no 
Cancelli, Rua Alcir da Motta, murado 
(preservação permanente), R$ 
249.000,00. Fone: (45) 99155-6699 
Creci J07222  CI-204508.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Área com 4.633m² no 14 de 
Novembro, frente para a Rua Souza 
Naves Sul, a 300m da Petrocon, ao 
lado da Metalúrgica Turmina, R$ 
2.200,000,00. Fone: (45) 99155-6699 
Creci J07222  CI-204504.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Lote com 270M² (10X27) 
no Sto Onofre, Rua Tupinambás, 
divisa com o Sta Cruz, (preservação 
permanente), R$ 130.000,00. Fone: 
(45) 99155-6699 Creci J07222  CI-204509.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Lote com 962m² (17,50x55) 
no Country, Rua Rio Grande do 
Norte, entre as Ruas 13 de Maio e 
Tiradentes, R$ 1.500,000,00, aceita 
carros e parcelamento. Fone: (45) 
99155-6699 Creci J07222  CI-204507.

WILLIAN VENDE
Vende área de aprox 3.200m² com 
barracao medindo aprox. 200m² de 
frente com a br 277, por apenas 
R$850 mil. F:(45)9 9922-7904 CRECI 
19.806f  CI-204484.

WILLIAN VENDE
Vende 30 alq. com aprox 25 alq. mec. 
em cascavel sendo uma área plana 
bem localizada sem benfeitorias por 
3.000 o alq.  9 9922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-204500.

WILLIAN VENDE
Vende ou troca casa no Santo 
Onofre com 70m² 3 quartos mais 
dependências terreno de esquina 
medindo 15x15 sol da manha, por 
apenas 350 mil, aceita TROCA como 
parte de pagamento, preferencia 
terreno,  fale comigo 9 9922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806F.  CI-
204501.

WILLIAN VENDE
Área de 10 alq. com 7 alq. mec. na 
região do Rio do Salto, por penas 
1.600 sc. o alq. F: 99922-7904 Willian 
Serafim Creci 19806f  CI-204486.

WILLIAN VENDE
Vende sitio de 8 alq. com aprox. 7 
mec. área de primeira muito bom de 
agua com 2 açudes 2 casas a aprox 
8 km do asfalto por 2.000 sc o alq.  CI-
204488.

WILLIAN VENDE
Chácara de 10.000m² área com leve 
declive, bom de água rio no fundo, 1 
açude sem benfeitorias por apenas 
R$300 mil. Contato (45) 9 9922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f  CI-204482.

WILLIAN VENDE
Vende chácara em Cascavel a aprox. 
3 km da br 277, ótima localização com 
casa de alvenaria, casa de madeira, 
reserva de mata nativa, apenas 2.000 
sc. de soja por alq. contato (45) 9 
9922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806f  CI-204483.

WILLIAN VENDE
Vende chácara em Cascavel com 
área total de 20.000m² a aprox. 15 
km do centro sendo 5 km do asfalto 
sem benfeitorias por apenas 250 mil, 
9 9922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806f.  CI-204493.

WILLIAN VENDE
Vende fazenda de 50 alq. com aprox. 
10 alq. mec. em Santa Tereza bem 
localizada por apenas 45.000 sc de 
soja podendo ser negociado entrada 
mais 3 anos, 9 9922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-204494.

WILLIAN VENDE
Oportunidade de negócio, vende 
chácara próximo de perímetro urbano 
de Cascavel, fundos para rio pequeno, 
a 3 km do asfalto, sem benfeitorias por 
apenas 850 mil, contato 9 9922-7904 
Willian Serafim creci 19806f  CI-204496.

WILLIAN VENDE
Vende chácara com área de 5.000m² 
com matricula individual sendo aprox. 
3 km do asfalto ótima para moradia ou 
lazer estrada boa topografia com leve 
declive por apenas 450 mil, aguardo 
seu contato 9 9922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-204497.

VAGA MENOR APRENDIZ
Início imediato 11/07/2022, Idade: 18 
a 23 anos, Ensino médio completo 
ou cursando Salário R$1.212,00 
+ R$260,00 de vale alimentação 
Função: Varredor de rua, Horário de 
segunda a sexta-feira 13:00 ás 17:00 
(Atividades na empresa), de segunda 
a quarta-feira dás 07:30 ás 11:30 
(Curso de Aprendizagem em Agente 
de Gestão de Resíduos Sólidos 
Industriais e Urbanos - SENAI)
Interessados poderão entregar 
documentação diretamente ao RH 
da empresa até dia 04/07/2022 (Rua 
Gandhi, 800).  Para mais informações 
ligue (45) 3323-7535. 
  CI-204372.
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ACABO COM TUDO
Controle de pragas urbanas, 
baratas, ratos, pulgas, formigas, 
aranhas, prevenção contra mosquito 
da dengue, orçamento sem 
compromisso. Garantia comprovada. 
F. 3222-9319 Whatsapp 45 99929-
2068 c/ Nelson  CI-202769.

FIM DOS MOSQUITOS
Estão levando o seu sono? Sua 
cozinha parece um zoológico? 
Paredes e móveis estão esfarelando? 
Seus problemas acabaram, eu resolvo. 
Orçamento sem compromisso. F. 
3222-9319 Whatsapp 45 99929-2068 
c/ Nelson  CI-202770.

VENDE-SE ESTOQUE
Etoque e móveis de loja no centro 
de Cascavel. Artigos femininos, 
masculinos e infantis. Clientela 
formada. Motivo doença. Valor 
R$65.000,00. Aceita-se carro como 
parte do pagamento.
Tratar: (45) 99112-2662.  CI-204364.

01-FELIPE BATISTA GARZELLA DE SOUZA E KELY CRISTINA OLIVEIRA DOS 
SANTOS 
02-LAUTERNEI GAZZIERO E VANESSA DE MOURA MION 
03-LUIS HENRIQUE SCHNEIDER E GRAZIELLI CAVAGNOLLO 
04-OLIVIR FAUSTINO RENEVILL E SONIA MILAGRO DIAZ MARTINEZ 
05-ANDERSON PINHEIRO E TAMYLIN NAGASAWA 
06-ALEXANDRE SAMUEL DA SILVA GAUTO E DANIELLY MARIA MAGALHÃES 
MOREIRA 
07-JOSÉ TIAGO DA SILVA E IDALINA DOS SANTOS MACHADO DE MELO 
08-JULIO CÉSAR DA ROCHA E ÉDINA RODRIGUES DA SILVA 
09-EDVALDER CORDEIRO SEVERINO E PRISCILA VASCO PEDRON 
10-GABRIEL DAL PIVA E CAROLINE KEIKO SANTANA 
11-RICARDO RAFAEL CRUZ E GRACIANE NOVAK 
12-VITOR LAZZARIM PEREIRA DA SILVA E THAINARA VITORIA TAVARES 
13-CARLOS ALEXANDRE ZANZIN MANRIQUE E GABRIELLA ALMEIDA DE SOUZA 
14-GIDEONE MATEUS OSTI E JÉSSICA FERREIRA DA SANTANA 
15-DANILO PAGANI DA SILVA E ISABELLA CLARA BASEGGIO 

VERSA 1.6 SV FLEX
2016, prata, 47 mil Km, 4 pneus 
novos, completo, higienizado e 
espelhado. Impecável. R$ 48.000,00. 
Fone: (45) 99988-3377.  CI-204518.

BMW 320I 2012
Preta, gasolina, 70 mil km, interior 
em couro caramelo, 4 pneus 
Goodyear novos, luxuosa, completa,  
higienizada e espelhada. Impecável. 
R$ 72.000,00. Fone: (45) 99988-
3377.  CI-204513.

JEEP COMPASS LIMITED
2.0 16V 4x2, 2018, Preto, Flex, 
Automático, Luxuoso, Completo, 
Higienizado, Espelhado, impecável. 
R$ 130.000,00, 45-99988-3377
  CI-204512.

MERCEDES C200
Avantgarde 1.8 16V, 184 cv, 2011, 
prata, 4 pneus Goodyear novos, 
luxuosa, completa, higienizada e 
espelhada. Impecável. R$ 73.000,00. 
Fone: (45) 99988-3377.  CI-204514.

CAPTIVA SPORT
16V, 185cv, 2010, prata, bancos em 
couro, luxuosa, completa, higienizada 
e espelhada. Impecável. R$ 
40.000,00. Fone: (45) 99988-3377.  
CI-204520.

CAPTIVA SPORT 2.4
16V, 185cv, 2014, azul, bancos em 
couro, luxuosa, completa, higienizada 
e espelhada. Impecável. R$ 
59.000,00. Fone: (45) 99988-3377.  
CI-204519.

OMEGA CD 3.6
V6, 24V, 255cv, 2005, prata, luxuoso, 
completo, higienizado e espelhado. 
Impecável. R$ 30.000,00. Fone: (45) 
99988-3377.  CI-204517.

OMEGA CD 3.6 BLINDAD
Blindado,  2005, Prata, Luxuoso, 
Completo, Higienizado, Espelhado, 
impecável. R$ 30.000,00, 45-99988-
3377
  CI-204521.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6, 24V, 292cv, 2011, preto, gasolina, 
luxuoso, completo, higienizado e 
espelhado. Impecável. R$ 60.000,00. 
Fone: (45) 99988-3377.  CI-204515.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6, 24V, 258cv, Blindado, 2008, 
preto, gasolina, luxuoso, completo, 
higienizado e espelhado. Impecável. 
R$ 40.000,00. Fone: (45) 99988-
3377.  CI-204516.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende. Apto Res. Cascavel, Rua 
Francisco Bartinik, térreo, 03 quartos 
e demais dependências, reformado 
com cozinha planejada, interfone, 
cerca elétrica, garagem coberta, R$ 
210.000,00, poderá ficar locado. 
Fone: (45) 99155-6699 Creci J07222  
CI-204503.

WILLIAN VENDE
Vende área com 14 alq. em Santa 
Tereza do Oeste com 11 alq. mec. 
por apenas  2.000sc o alq. Contato:  
9 9922-7904  Willian Serafim CRECI 
19806f
  CI-204489.

WILLIAN VENDE
Casa no Parque Verde com aprox. 
111m², com sistema de água quente, 
1 suite, 2 quartos, espaço gourmet 
junto a casa, 2 vagas lado lado, por 
apenas R$550 mil. F: (45) 9 9922-
7904 Willian Serafim CRECI 19806F  
CI-204485.

WILLIAN VENDE
Vende ou troca casa no Santa 
Cruz com 75m² 3 quartos mais 
dependências terreno de esquina 
medindo 10x15 sol da manha, aceita 
TROCA POR APARTAMENTO, valor 
R$280.000,00. Fale comigo 9 9922-
7904 Willian Serafim CRECI 19806F  
CI-204487.

WILLIAN VENDE
Vende sobrado no Alto Alegre, com 
área construída de aprox. 120 m², 
piso superior:1 suíte e dois quartos; 
sacada e espaço para pequeno 
escritório piso inferior sala, cozinha, 
lavanderia, espaço para elevador, 
garagem coberta sendo 1 vaga (mais 
espaço disponível não coberto para 
2 vagas) com alguns moveis sob 
medida e sistema para água aquecida 
pronto por apenas 460 mil 9 9922-
7904 Willian Serafim CRECI 19806f  
CI-204491.

WILLIAN VENDE
Vende Apartamento no coqueiral 
sendo um condomínio  com  poucas 
unidades  para quem gosta de 
tranquilidade muito bem localizado 
poucos metros da Av. Brasil, próximo 
a Prefeitura, Rodoviária, mercados, 
farmácias, clinicas, etc. Apartamentos 
com 3 tamanhos e 3 Layout. Opção 
01: Área total de de 92m² com 57m² 
privativo por apenas 320.000,00 mil; 
Contato:  9 9922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f  CI-204490.

SÚMULA DE PEDIDO DE 
LICENÇA PRÉVIA

FRANCISCO SCARPARI NETO, torna público 
que irá requerer ao IAT a Licença Prévia para ati-
vidade de LOTEAMENTO RESIDENCIAL PRE-
FEITO ANTÔNIO SENA 2, com 137 UH, a ser ins-
talado na PR-317, s/n, no município de Goioerê/PR

SÚMULA DE PEDIDO DE 
LICENÇA PRÉVIA

FRANCISCO SCARPARI NETO, torna público 
que irá requerer ao IAT a Licença Prévia para ati-
vidade de LOTEAMENTO RESIDENCIAL PRE-
FEITO ANTÔNIO SENA 3, com 71 UH, a ser ins-
talado na PR-317, s/n, no município de Goioerê/PR

SÚMULA DE PEDIDO DE
 LICENÇA PRÉVIA

FRANCISCO SCARPARI NETO, torna público 
que irá requerer ao IAT a Licença Prévia para ativi-
dade de LOTEAMENTO RESIDENCIAL PREFEI-
TO ANTÔNIO SENA 1, com 305 UH, a ser insta-
lado na PR-317, s/n, no município de Goioerê/PR.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE RENOVAÇÃO 
DA LICENÇA SIMPLIFICADA

INDUSTRIA MECANICA VOLPATO EIRELI; 
CNPJ: 75.535.682/0001-36 torna público que recebeu 
do IAT, a Renovação da Licença Simplificada para FA-
BRICACAO DE CABINES, CARROCERIAS E RE-
BOQUES PARA CAMINHOES implantada NA RUA
VOLUNTARIOS DA PATRIA, N 1329, CASCAVEL/PR.
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CECM CONCESSÕES S.A.

CNPJ/MF n° 02.221.155/0001-83 - NIRE 41300015767
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

DATA, HORÁRIO E LOCAL: Em 29/06/2022, às 8h, na sede social da CECM Concessões S.A. (“Companhia”), 
localizada na Rua Paraguai, CEP 85805-020, Cascavel/PR. PRESENÇA: Participação da totalidade dos 
conselheiros efetivos, por meio de conferência telefônica. MESA: Presidente: Marcello Guidotti; e Secretário: 
Rodrigo José de Pontes Seabra Monteiro Salles. ORDEM DO DIA: Deliberar sobre o pagamento aos acionistas 
de (i) dividendos de 2021; e (i) juros sobre o capital próprio (“JSCP”). DELIBERAÇÕES: Por unanimidade de 
votos e sem quaisquer ressalvas, o Conselho de Administração aprovou: (i): o pagamento aos acionistas de 
dividendos no valor de R$ 40.373.900,60, ou seja, R$ 1,1489115449 por ação ordinária integrante do capital 
social integralizado da Companhia, relativos ao exercício de 2021, com base em balancete levantado em 
31/12/2021, auditados e aprovados na Assembleia Geral Ordinária da Companhia realizada em 26/04/2022 às 
12h (“AGO 2022”); e (ii): o pagamento aos acionistas de JSCP à conta do período compreendido entre 
01/06/2021 a 30/11/2021, com base em balancete levantado em 31/12/2021, auditados e aprovados na AGO 
2022, no valor bruto de R$ 4.340.116,94, ou seja, R$ 0,123505789 por ação ordinária integrante do capital social 
integralizado da Companhia, sendo que, deste valor, deverá ser descontada a parcela relativa ao Imposto de 
Renda Retido na Fonte, equivalente a R$ 651.017,54, remanescendo a importância líquida de R$ 3.689.099,40. 
O pagamento dos dividendos e JSCP ao acionista será realizado a partir de 29/06/2022. ENCERRAMENTO: 
Nada mais havendo a tratar, a presente ata foi lida, aprovada e assinada pelos conselheiros. Cascavel, 
29/06/2022. Conselheiros: Marcello Guidotti, Alberto Luiz Lodi, Rui Juarez Klein e Rodrigo José de Pontes 
Seabra Monteiro Salles. Rodrigo José de Pontes Seabra Monteiro Salles - Secretário. JUCEPAR - Junta 
Comercial do Estado do Paraná - Certifico o Registro em 07/07/2022 sob nº 20224494112, Protocolo: 224494112 
de 07/07/2022. Leandro Marcos Raysel Biscaia - Secretário-Geral.
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